
Subject: Ist das Normal
Posted by Wölflein  on Sun, 06 Jan 2013 11:28:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Meine Haartransplantation 
Ich bin 45 Jahre und hatte vor gut 1 Monat eine Haartransplatation. ( Streifenmethode)

Meine Fragen an euch sind hoffentlich so einfach zu beantworten wie zu stellen!

Ist der Verlauf der Schwellung normal:

1. Tag nichts
2. Tag die Stirn beginnt dick zu werden!
3. Tag die Stirn scheint fast zu platzen und die Augen schwellen langsam auch an!
4. Tag die Stirn lässt langsam nach, dafür sind die Augen so zugeschwollen das nichts mehr
gesehen wird.
5. Tag wie 4. Tag kann nur unter größte Anstrengungen die ein Auge ein kleines bisschen
öffenen
6. Tag. Schwellung an den Augen geht langsam zurück, nun ist diese unter den Augen.
7.Tag. Schwellung an Augen lässt weiter nach ist aber immer noch stark. Schwellungen am
Backen und und Lippen werden stärker!
8. Tag. Lippen und Kieferhöhe schwellen an.
9. Tag Langsam geht die Schwellunge zum Kinn so sie noch für 3 weitere Tage zu sehen ist!
Dies bebedeutete, dass ich für fast 14 Tage unansehlich , teilweise Blind war und teilweise
nichts essen können. Ist so ein Verlauf normal?

2. Frage: Ich hatte 1000 Grafts bezahlt! Jetzt habe ich meinen Krusten zählen lassen und es
waren nur ca.700, der Arzt hat als Antwort gegeben, nicht jedes Graft was verpflanzt wird bildet
eine Kruste uns ist hinterher noch zu sehen. Kann es sowas wirklich geben? Oder hat er mich um
30 % be....?

Nähere Info und Bilder gerne per PN, da die Klinik hier Werbung macht würde mein Text
wahrscheinlich gelöscht, wenn ich es hier rein schreibe! Auch sollte ich mich  täuschen, ich
hier keinem seinen Ruf ruinieren wollen und eventl. Nachverhandlungen nicht behindern! Auch
wenn ich von der Klinik 12 Tage keine Antwort auf meinen Frage bekommen habe, und meine
Mails nicht beantwortet werden!

Danke für die Hilfe Tom 

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by monaco73 on Sun, 06 Jan 2013 11:58:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hi

das tut mir echt leid für dich 
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du scheinst das forum wohl leider leider erst jetzt gefunden zu haben !!

sonst hättest du dir sicher nicht knapp 1000 grafts
mit streifenmethode entnehmen lassen sowas ist
in der heutigen zeit eigentlich schon schwere körperverletzung

für so ne metzger arbeit kommt  eigentlich fast nur
deutschland in frage oder ein neuzugang in der türkei !

zu deinen fragen schwellungen wenn überhaupt nur die ersten 7 tage
und dann lang nicht so drastisch wie deine!

das nicht jedes graft verkrustet stimmt aber erkennen tut man
sie auch ohne kruste !!

wenn die op in deutschland war kannst in 12 monaten drüber
nachdenken den arzt zu verklagen !!

ps. bilder wären natürlich hilfreich vieleicht haben sie
ja wenigstens sonst einigermassen gute arbeit abgeliefert was
ich anhand deines berichts aber nicht glaube 

ng 

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Wölflein  on Sun, 06 Jan 2013 12:06:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Danke für die Antwort!

Ja die HT war in Deutschland und der Arzt hat mir schriftlich bestätigt das dies die beste
Methode ist um ein optimales Ergebiss zu erreichen!

Forum leider erst jetzt gefunden wie du richtig festgestellt hast! Heul!

Wie erkennt man den Grafts die nicht verkrusten?

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by night on Sun, 06 Jan 2013 12:06:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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monaco73 schrieb am Sun, 06 January 2013 12:58hi

das tut mir echt leid für dich 
du scheinst das forum wohl leider leider erst jetzt gefunden zu haben !!

sonst hättest du dir sicher nicht knapp 1000 grafts
mit streifenmethode entnehmen lassen sowas ist
in der heutigen zeit eigentlich schon schwere körperverletzung

für so ne metzger arbeit kommt  eigentlich fast nur
deutschland in frage oder ein neuzugang in der türkei !

zu deinen fragen schwellungen wenn überhaupt nur die ersten 7 tage
und dann lang nicht so drastisch wie deine!

das nicht jedes graft verkrustet stimmt aber erkennen tut man
sie auch ohne kruste !!

wenn die op in deutschland war kannst in 12 monaten drüber
nachdenken den arzt zu verklagen !!

ng 

Er schreibt dass die Klinik hier Werbung macht also hast er das Forum sicher schon lange etdeckt
und FUT für 1000 Grafts machen  wie du siehst auch die angeblich so genialen Ärzte hier.
Könnte Hattingen gewesen sein die machen meist FUT. 

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Wölflein  on Sun, 06 Jan 2013 12:12:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Habe die Werbung gesehen als ich den Text geschrieben habe, warum sollte ich hier lügen?
Und Hattinger war es nicht!

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by monaco73 on Sun, 06 Jan 2013 12:19:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

kauf dir ne usb-lupe  10-20 fach vergrösserung
dann siehst genau wo ein graft eingesetzt wurde und wo nicht
und du kannst es dann zur späteren dokumentation 
auf fp speichern !!
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Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Wölflein  on Sun, 06 Jan 2013 12:27:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Danke, wusste nicht das es sowas gibt, werde ich aber auf jeden Fall machen!

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by monaco73 on Sun, 06 Jan 2013 12:31:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

die usb lupen gibts seit ca. 5 jahren und HT ohne lange narbe seit
ca. 10 jahren !

ich drück die daumen das wenigstens deine anwuchsrate
ok ist !!!

ng 

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Wölflein  on Sun, 06 Jan 2013 13:46:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das es eine andere Methode gibt wusste ich natürlich, jedoch hat die Klinik mitgeteilt, dass ein
viel besseres Ergebnis erzielt wird bei der Streifenmethode wenn es um größere Flächen
geht! Wobei groß natürlich relativ ist!
Was mich am meisten gestört ist, dass ich die Fäden erst nach 3 Wochen ziehen lassen durfte
und da diese blau waren muss ich solange noch mit einem Piratentuch herumlaufen!

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by HairForceOne on Sun, 06 Jan 2013 13:52:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Was die Schwellungen betrifft, klingt dein Verlauf gar nicht so unnormal. Ich konnte zirka 4 Tage
post-OP kaum noch etwas sehen, weil meine Augen nahezu komplett zugeschwollen waren.
Insgesamt 14 Tage hat's auch bei mir gedauert.

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by monaco73 on Sun, 06 Jan 2013 13:55:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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das die strip anwuchsraten besser sind ist lang 
überholt 

grosse fläche bei 1000 grafts das ich nicht lache !!
 
sorry das ich das so sagen muss aber die haben dich
echt belogen und vermutlich vorsätzlich !!!

ich hatte vor 10 jahren ne strip hat die wurde geklammert und
nach 4 tagen sind die klammern rausgekommen
und die narbe ist schön schal gebieben !!

was hast bezahlt 4000-5000 euro ?

ng

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by monaco73 on Sun, 06 Jan 2013 13:58:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HairForceOne schrieb am Sun, 06 January 2013 14:52Was die Schwellungen betrifft, klingt dein
Verlauf gar nicht so unnormal. Ich konnte zirka 4 Tage post-OP kaum noch etwas sehen, weil
meine Augen nahezu komplett zugeschwollen waren. Insgesamt 14 Tage hat's auch bei mir
gedauert.

bei 1000 grafts  strip , 14 tage schwellungen, fäden nach 3 wochen raus, und
wie es aussieht null aufklährung und schreiben nicht zurück das geht garned!!!

ng

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Wölflein  on Sun, 06 Jan 2013 14:40:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

In der Aufklärung war von Schwellungen bis 4 Tage die Rede die Arzthelferin nach der OP sagte
es können auch 6 Tage sein, daher hatte ich auch so meinen Urlaub eingeplant. Bezahlt habe
ich 2600 Euro. Aufklärung muss ich sagen im nachhinein wirklich schrecklich. Die Krusten
haben auch 3 Wochen gebraucht bis sie weg waren, weder ein spezielles Shampoo würde mir
gerade noch irgend ein Medikament gegen Schwellungen oder Salbe gegen die Krusten! Mir
wurde wenige Minuten vor der OP was zum unterschreiben vorgelegt, was ich weder gelesen
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noch angeschaut habe da ich total nervös war und nicht mehr im Stand.
Durch irgendwelche Umstände welche ich immer noch nicht erfahren habe würden weder
meine Geheimratsecken aufgefüllt noch meine lange Stirn verkürzt. Lediglich mein lichtes
Haar wurde verdickt! Wird wahrscheinlich heißen, dass ich eine weitere HT brauchen werde!

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by monaco73 on Sun, 06 Jan 2013 14:54:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ist natürlich ne frechheit das man sich nicht an das abgesprochene hält!'

aber in deinem fall könnte das  glück im unglück gewesen sein
sei froh das sie nicht an deinen ghe rumgepfuscht haben 
und den haaransatz belassen haben das hätte wahrscheinlich unnatürlich ausgesegen mit nur
1000 grafts .

verdichten ist übrigens nicht ohne risiko für die vorhandenen haare!!

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Wölflein  on Sun, 06 Jan 2013 15:05:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Da der Arzt schon mehrere 1000te HT hatte, hoffe ich er weiß was er macht und ich habe
hierdurch keinen Verlust meiner noch bestehenden Haare. Aber so wie aussieht wollen die nicht
mal mit mir reden, habe noch nicht mal eine Antwort bekommen wieviele Grafts bei mir jetzt
wirklich verplanzt wurden. Auch habe ich ihnen schon weit vor der OP mitgeteilt, dass wenn mehr
benötigt werden sie das gleich machen sollen und ich es extra bezahlen werde! Man sieht mal
wieder... es ist nicht alles Gold was glänzt^^

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by HairForceOne on Sun, 06 Jan 2013 15:26:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Und wie heißt der Anbieter nun?

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by 69pony on Sun, 06 Jan 2013 15:33:53 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

HairForceOne schrieb am Sun, 06 January 2013 16:26Und wie heißt der Anbieter nun?
Ich glaub der mit dem "Siegel" was du mal gepostet hast 

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by JohnBello on Sun, 06 Jan 2013 15:39:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

jo den Anbieter sollte man hier mal dick an den pranger stellen damit jeder bescheid weiss! 

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Wölflein  on Sun, 06 Jan 2013 15:46:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Will nur nicht vorschnell handeln, daher halt ich ihn zurück und lass ihn erstmal Stellung dazu
nehmen warum er was gemacht hat, werde hier aber weiterhin aktiv sein, da ich genauso wie du
der Meinung bin, dass alles schlechte hier genauso geschrieben werden muss wie alles gute zum
Schutz anderer! Und wenn ich durch meine Erfahrung anderen helfen kann ist schon viel erreicht!

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by night on Sun, 06 Jan 2013 15:52:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Und das war wirklich einer der Anbieter der hier in diesem Forum Werbung macht? Hmm ich sag
es ja immer wieder, die Ärzte hier werden weit zu viel in den Himmel gelobt, nur weil die hier
Werbung machen heißt es noch lange nicht dass die irgendwelche großen Qualitäten
besitzen auch wenn einem das hier oft so suggeriert wird.

Auf jeden Fall hört es sich nach einem ziemlichen Pfuscher an dem seine Patienten egal sind,
geht nicht auf Kundenwünsche ein obwohl man 1000Euro für so eine OP zahlt, klärt dich
nicht richtig über die OP auf und sobald er das Geld kassiert hat gehen im die Kunden
scheinbar am Arsch vorbei. Ich hoffe für dich das wenigstens deine Anwchsrate am Ende
halbwegs passt, sonst hast du 1000 Euro für nichts ausgegeben.

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by HairForceOne on Sun, 06 Jan 2013 15:52:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

69pony schrieb am Sun, 06 January 2013 16:33HairForceOne schrieb am Sun, 06 January 2013
16:26Und wie heißt der Anbieter nun?
Ich glaub der mit dem "Siegel" was du mal gepostet hast 
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Der sich selber zertifiziert und für gut befunden hat? 

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by monaco73 on Sun, 06 Jan 2013 15:56:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@night es waren 2600 euro für 1000 grafts !

ng

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Wölflein  on Sun, 06 Jan 2013 15:56:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich kann mir gut vorstellen, dass um hier Werbung machen zu dürfen keine Qualifikationen
notwendig sind, sondern eher was ist man bereit zu bezahlen dafür!
Habe 2600 Euro bezahlt und nicht 1000 Euro sollte es falsch verstanden worden sein!
Und schwarze Schafe gibt es leider überall!

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by 69pony on Sun, 06 Jan 2013 16:00:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

3 Wochen mit Krusten ist zu lang. Gab es schriftliche PostOP Anweisung oder zumindest
empfehlung für Medis oder Pflegesets für die ersten 2 Wochen ?

night schrieb am Sun, 06 January 2013 16:52Hmm ich sag es ja immer wieder, die Ärzte hier
werden weit zu viel in den Himmel gelobt,

Nein, eben von diesen speziellen wird hier abgeraten.

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Wölflein  on Sun, 06 Jan 2013 16:06:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Schriftliche Anweißungen gab es, nach meiner Meinung bei weitem nicht ausreichend und
falsch! Hier war wie oben schon erwähnt von Schwellungen von 4 Tage die Rede! Für Medis
oder Pflege gabe es rein gar keine Hinweise!

Page 8 of 59 ---- Generated from Haartransplantation Forum

https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=usrinfo&id=13095
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=rview&th=5935&goto=78007#msg_78007
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=post&reply_to=78007
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=usrinfo&id=13296
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=rview&th=5935&goto=78008#msg_78008
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=post&reply_to=78008
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=usrinfo&id=10971
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=rview&th=5935&goto=78009#msg_78009
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=post&reply_to=78009
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=usrinfo&id=13296
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=rview&th=5935&goto=78010#msg_78010
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=post&reply_to=78010
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php


Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by night on Sun, 06 Jan 2013 17:08:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

69pony schrieb am Sun, 06 January 2013 17:003 Wochen mit Krusten ist zu lang. Gab es
schriftliche PostOP Anweisung oder zumindest empfehlung für Medis oder Pflegesets für die
ersten 2 Wochen ?

night schrieb am Sun, 06 January 2013 16:52Hmm ich sag es ja immer wieder, die Ärzte hier
werden weit zu viel in den Himmel gelobt,

Nein, eben von diesen speziellen wird hier abgeraten.

Um wen geht es hier denn nun eigentlich, er sagt es ist ein Anbieter der hier Werbung macht und
normal werden die Anbieter die hier Werbung machen im Forum immer alle zu den Besten
gezählt, wobei ich so oder so immer der Meinung bin das dieses "die Besten" Gerede zum
großen Teil nur  Werbung ist und nichts mit wirklicher Qualität dieser Anbieter zu tun hat. 

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Wölflein  on Sun, 06 Jan 2013 21:29:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Werde ich auf jeden Fall noch mitteilen, wer es wissen will gerne vorab per PN!

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by danko on Mon, 07 Jan 2013 01:54:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

musstest nichtmal den anbieter sagen, wenn man die bilder nach der behandlung von narbe und
empfänger sehen würde

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Wölflein  on Wed, 09 Jan 2013 23:40:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Dann wollen wir mal die Katze aus dem Sack lassen! 

Ich war in Dortmund bei Artemedic! Das Drama nimmt kein Ende. Eine genaue Zahl welche
verpflanzt ist habe ich bis heute noch nicht bekommen, auch keine Antwort warum es nicht so
gemacht wurde wie ich es gerne gehabt hätte. Muss jetzt halt erstmal warten und schauen was
herauskommt von der HT und dann mit großer Wahrscheinlichkeit mich einer weiteren HT
unterziehen.
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Hat schon jemand mal seine Klinik verklagt?

Angeblich haben sie mir schon 3 mal geantwortet! Da frag ich mich wer da immer meine Mails
bekommt:-))

Um event. Rechtsansprüchen vorzubeugen: Alles was ich hier schreibe, stellt meine
persönlichen Meinung und mein persönliches Empfinden dar.

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by HairForceOne on Thu, 10 Jan 2013 00:27:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bedauerlich, dass du zu denen gegangen bist. Wie schon so oft gesagt: keine dokumentierten
Fälle, die überzeugen. Zudem diese lächerliche Selbstzertifizierung. Danke, dass du den
Anbieter beim Namen nennst. Die Suchfunktion wird vielleicht einige Neu-User von einem
schweren Fehler abhalten.

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Wölflein  on Thu, 10 Jan 2013 11:37:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kann mir jemand helfen? Wollte noch ein paar Bilder reinsetzen habe aber keine Ahnung wie das
nachträglich geht!

Danke vorab

Tom

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by jacklack111 on Thu, 10 Jan 2013 16:30:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@wölflein:

Erstens wünsche ich dir trotz allem, dass die Haare anwachsen!

Jetzt wo der Name der Klinik raus ist...

Ich habe hier einen User kennen gelernt, mit dem  ich über PN schreibe. Er war auch bei
Artemedic in Dortmund. 
Er hat auch ein besch... Ergebnis. Ist total auf die Schnauze gefallen. Vielleicht könnt ihr ja
zusammen was unternehmen. 

Ich weiß nur nicht, ob hier mitliest....
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Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by AbsoluterBeginner on Sun, 17 Feb 2013 15:22:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Muss dann Constantin Hanneken gewesen sein, der lt. der Homepage von Artemedic für HT´s
zuständig und verantwortlich ist? Bei einer kurzen Recherche nach ihm ist mir aufgefallen, dass
er auf der Seite von transhair (http://www.transhair.de/constantin-hanneken.php) auch
aufgeführt wird. Was mir aber merkwürdig vorkommt, ist das Foto rechts, das ja wohl in
abbilden soll. Auf der Seite von Artemedic sieht er irgendwie total anders aus, unabhängig vom
evtl. Alterungsprozess: http://www.artemedic.de/aerzte/constantin-hanneken.html. Bio deckt sich
jedenfalls. 

Kann mich auch irren... Aber lustig, dass er schreibt: "Es gibt schwarze Schafe in unserer
Branche. Werbesprüche wie Mega-Session und Dense-Packing machen die Runde." Vielleicht
hat er ja in diesem Sinne nur 1000 Grafts verpflanzt (oder 700??). 

P.S.: Hast du vlt. Bilder?   

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Wölflein  on Sun, 17 Feb 2013 20:33:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das erste Bild kommt mir überhaupt nicht bekannt vor, der 2. Link lässt sich nicht öffnen.
Leider hat es keiner von Artemedic für nötig gehalten auf meine Beschwerten zu antworten
daher war ich diese Woche beim Anwalt, welcher weitere Schritte unternimmt. Auch wird
geprüft ob wir eine Strafanzeige wegen Körperverletzung erstellen. Desweitern wird
Schadensersatz und Schmerzensgeld geltend gemacht sowie sollten sich herausstellen das es
keine 1000 Grafts waren, überprüft ob es sich hier um vorsätzlichen Betrug handelt. Ich
habe alles versucht um mit Artemedic ins reine zu kommen, aber nicht mal die
Geschäftsführerin hält es für nötig mir zu antworten!
Von was würdest du gerne Fotos sehen, habe bestimmt 100 Stück!
Ja es war der Arzt Constantin Hanneken!

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by AbsoluterBeginner on Mon, 18 Feb 2013 07:48:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo, danke für seine Antwort. 
Gehe ich also recht der Annahme, dass es sich um Hrn. Hanneken handelt? Diesbezüglich
wollte ich dir nur noch einmal raten, mit Äußerungen bezüglich seiner Leistung im konkreten
Fall, aber auch seiner allgemeinen Fähigkeiten aufgrund evtl. Schadensersatzklagen vorsichtig
zu sein. Du kannst aber selbstverständlich den Fall so schildern und berichten, wie er sich
deiner Auffassung zufolge zugetragen hat. Klagen können nur wertende, herabsetzende und
beleidigende Äußerungen begründen, die eine Rufschädigung nach sich ziehen. 
Insbesondere dokumentierende Bilder sind daher naturgemäß bedenkenlos zu
veröffentlichen. Aber du hast dich ja bisher vorbildlich verhalten;-) Ich finde es auch toll, dass du,
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im Rahmen des rechtlich Möglichen, das moralisch Gebotene wahrnimmst, nämlich deine
schlechten Erfahrungen mitzuteilen.

Ist ja eine harte Geschichte bis dato, aber immerhin ist hinblicklich zukünftiger Eingriffe das
Kind noch nicht in den Brunnen gefallen. Besser zu wenig verpflanzt als den kompletten
Donorbereich vernichtet;-) Im Empfängerbereich kann ja dann irgendwann "aufgeforstet"
werden... 

Bilder zum Donor- bzw. Empfängerbereich vorher und nachher wären halt interessant.

P.S.:  Der 2. Link lässt sich zwar öffnen, führt aber ins Leere, weil am Schluss ein Punkt mit
in den Link "hineingezogen" wurde. 

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Wölflein  on Mon, 18 Feb 2013 21:43:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Schicke die Bilder morgen zu! Natürlich bin ich in dem was ich schreibe vorsichtig, daher
schreibe ich so Worte wie nach Überprüfung, sollte sich herausstellen usw.

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by AbsoluterBeginner on Fri, 22 Feb 2013 09:39:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Gibt`s bald Bilder? 

Subject: Constantin Hanneken!!
Posted by NeueHaarlinie on Sat, 23 Feb 2013 10:07:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

!Wölflein schrieb am Sun, 17 February 2013 21:33Das erste Bild kommt mir überhaupt nicht
bekannt vor, der 2. Link lässt sich nicht öffnen. Leider hat es keiner von Artemedic für nötig
gehalten auf meine Beschwerten zu antworten daher war ich diese Woche beim Anwalt, welcher
weitere Schritte unternimmt. Auch wird geprüft ob wir eine Strafanzeige wegen
Körperverletzung erstellen. Desweitern wird Schadensersatz und Schmerzensgeld geltend
gemacht sowie sollten sich herausstellen das es keine 1000 Grafts waren, überprüft ob es
sich hier um vorsätzlichen Betrug handelt. Ich habe alles versucht um mit Artemedic ins reine zu
kommen, aber nicht mal die Geschäftsführerin hält es für nötig mir zu antworten!
Von was würdest du gerne Fotos sehen, habe bestimmt 100 Stück!
Ja es war der Arzt Constantin Hanneken!

Bei dem Herrn Hanneken war ich auch schon mal zu einem Beratungsgespräch! Er wirkte sehr
nett und interessiert. Machte menschlich einen klasse Eindruck. Habe später im Netz gelesen
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dass er angeblich kein Arzt sondern Heilpraktiker ist!? Hier sieht Du ein Bild von dem Herrn
http://www.medikos-aesthetik.de/aerzte.php 

Also FUT für 1000 Grafts oder sogar nur 700 war Wahnsinn. Du hast eine fette Narbe und
wahrscheinlich keine große Verbesserung. Da Du schon von FUE wußtest hättest Du darauf
bestehen sollen!! 

Wünsche Dir trotz dem blöden Anfang ein gutes Ergebnis! 

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Wölflein  on Thu, 11 Sep 2014 13:25:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nun sind doch schon fast 2 Jahre vergangen und meine Unzufriedenheit ist geblieben.

Aus diesem Grund habe ich nun eine Klage eingereicht, mit der Hoffnung dieser Klinik zu zeigen,
dass Kunden anständig, fair behandelt werden müssen und das man die Versprochene
Leistung auch einhalten muss. 

Den Ausgang teile ich euch gerne mit!

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by monaco73 on Thu, 11 Sep 2014 15:28:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

drück dir die Daumen !!

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by AbsoluterBeginner on Thu, 11 Sep 2014 16:34:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Glückwunsch zu deiner Entscheidung (also der Klage ). Es wäre dann auch interessant zu
erfahren, wie argumentiert wurde, bzw. welche Kriterien angesetzt werden. Danke und viele
Grüße!! 

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by mr.hair on Thu, 11 Sep 2014 19:40:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Schließe mich meinen Vorrednern an und drücke dir die Daumen!
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Die juristische Argumentation interessiert mich dann auch.

Es wäre auch noch interessant:

Der Dr. (Constantin Hanneken) der ArteMedic führte/agierte wohl seit 1990 in "mehr als 10 000
Eingriffen der Haartransplantation".
Rechnet man das mal runter - und das von 2014 retro wohlgemerkt -, so ergeben sich rund > 35
Behandlungen pro Monat, weiter aufgeschlüsselt sind dies > 1,25 Behandlungen pro Tag. 
Hier zu sehen: http://www.artemedic.de/spezialisten/constantin-hanneken.html

  wen will der *** verarschen?! Kann der sich spalten und zur selben Zeit an 2 Behandlungen
teilnehmen?! 
Das ist die reinste Augenwischerei - würde ich an deiner Stelle auch die Klinik direkt verklagen.

Sorry, Wölflein, aber warum führst du eine Haartransplantation auch in Deutschland aus und
dann noch bei einer Klinik, die nebenher noch Hupen, Nasen und Co anbietet.
Solche Allround-Kliniken sind meist "bescheiden", wenn ich es harmlos ausdrücken soll.

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Anlieger on Thu, 11 Sep 2014 20:13:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hoffentlich können wir eine suchende Öffentlichkeit erreichen, damit die Welt vor den
"abgesicherten Pfuschern" verschont bleibt.

Die Gefahr bleibt groß genug.

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Wölflein  on Fri, 12 Sep 2014 21:48:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja, hinterher ist man immer schlauer:-)

Hier die Gründe der Klage! ACHTUNG  es stellt nur meine persönliche Meinung dar!
Entscheiden tut das Gericht, ob ich damit recht oder unrecht habe und das in jedem genannten
Punkt!

1. Schmerzensgeld! Hier geht es darum, dass ich erst nach 3 Wochen wieder in die Arbeit gehen
könnte, denn solange war ich nicht vorzeigbar. Und es waren wirklich schreckliche 3 Wochen,
welche mich fast um den Verstand gebracht hätten.

Das Schmerzensgeld bezieht auf die seelische Verfassung aber auch auf die körperliche!
Angegeben waren max. 4 Tage!
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2. Die Narbe ist nicht wie zugesagt wie ein kleiner ______________ sondern viel mehr wie richtig
fetter. Noch immer ist mein HInterkopf taub.

3. Der Dr. ist kein Dr. sondern ein Heilpraktiker, somit bin nach meiner Ansicht getäuscht
worden.

4. Nach Zählung von mehreren Personen, hatten wir ca. 700 Grafts gezählt, und nicht über
1000 wie bezahlt und vereinbart.

5. Schadensersatz in Form von ich konnte nicht in die Arbeit gehen.

6. Weiter wird es gehen, mit erneuten Schmerzensgeld, erneute OP, erneute Anfahrt usw. Hier
wollen wir ein Feststellungsklage.

7. Es wurden nicht wie vereinbart auf alle vereinbarten Stellen verpflanzt! 

Das sollte mal so alles in der Richtung sein. Ich kläre mal mit einem Anwalt ab, ob ich Klage hier
reinsetzen darf im Original, dann mache ich das gerne.

Auch muss ich hier sagen, bis jetzt ist meine objektive Meinung zu der ich aber auch stehe. Erst
das Gericht kann entscheiden ob und wie hier was falsch gemacht wurde. Eingeklagt würden
ca. 10.000 Euro was ich einfach zu wenig finde für das was mir angetan wurde! Es waren die
schlimmsten 3 Wochen meines Lebens.

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by jorgo on Mon, 15 Sep 2014 05:17:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Wölflein,
ein Bekannter von mir war auch bei Artemedic, ist allerdings sehr zufrieden. Ich interessiere mich
auch für eine Haartransplantation. Habe ihm Deinen Bericht gezeigt.
Mein Bekannter hat eine ganze Aufklärungsmappe mitbekommen mit allen möglichen
Informationen. Hat auch vor Operation einen Aufklärungsbogen unterschrieben. Hast Du den
nicht bekommen? Da steht z B. "daß die Narbe sich unterschiedlich entwickeln kann", oder auch
ein Taubheitsgefühl entstehen und bleiben kann. Was sagt denn Dein Anwalt zu der Sache. Du
bist doch schon einige Zeit in diesem Forum. Mich würden auch mal Fotos interessieren. Die
wolltest Du doch immer mal reinstellen, hab ich gelesen. Schwellungen haben wohl die Meisten
gehabt mit der Streifenentnahme.

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Medikos Aesthetik on Mon, 15 Sep 2014 07:57:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nun wollen wir die Angelegenheit mal abrunden:
"Wölflein" hat einen "Perimed" (das ist ein medizinischer Aufklärungsbogen nur für
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Haartransplantation) Aufklärungsbogen unterschrieben, indem alle auftretenden Risiken
aufgelistet und besprochen wurden. Darüber hinaus noch einen internen Aufklärungsbogen
indem alle von Wölflein aufgelisteten Probleme noch einmal besprochen wurden. Zusätzlich
auf die Anwachsprobleme der Transplantation in vernarbtem Gewebe hingewiesen. Die Haarlinie
in der Transplantiert werden sollte, ist vor OP eingezeichnet und nach Übereinstimmung
eingehalten worden.  Testtransplantate sind im Narbengewebe gesetzt worden.
Wir haben drei Wünschen nicht entsprochen:
1.Viele Grafts in Narben zu verpflanzen , die durch ein missratenes Facelift in der Stirnhaargrenze
und im Kotelettenbereich entstanden sind
2. Diesem Wunsch zusätzlich auf Druck 4 Wochen nach Transplantation durch eine weitere
Transplantation(wie erstaunlich bei der negativen Erfahrung) nachzukommen (Hierüber gibt es
E Mail Verkehr)
3.Wölflein regelmäßig (mindestens 5 x am Tag) zurückzurufen oder zu mailen um eben
genau dieses Problem zum Xten Mal zu besprechen und abzulehnen.
Im Übrigen haben Sie schon vor 18 Monaten mit einer juristischen Auseinandersetzung gedroht
und nichts ist nach Prüfung durch Ihren Anwalt gekommen.
Wir glauben, Sie möchten hier gegen Artemedic nur Stimmung machen.
Stimmt allerdings, dagegen ist man nicht gefeit.
 

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by AbsoluterBeginner on Mon, 15 Sep 2014 12:27:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo, willkommen hier im Forum. Eine Begrüßung hat ja noch niemandem wehgetan   

Danke für Ihre Stellungnahme, auch wenn aus dem Beitrag nicht der Verfasser hervorgeht.
Völlig unabhängig vom juristischen Bohei um die Aufklärungspflichten geht es den
Forenmitgliedern jedoch um grundsätzlichere Dinge.
Die langanhaltenden Schwellungen stehen möglicherweise im Zusammenhang mit dem Facelift,
und für uns objektiv nicht beurteilbar ist auch die offenbare Meinungsdifferenz bezüglich der
Aufklärung. Dagegen fallen andere Dinge ins Auge:

1.) Der Patient äußerte die Ansicht, dass nur 700 anstatt der 1000 bezahlten Grafts verpflanzt
wurden. Die Klinik habe erwidert, nicht alle Transplantate würden nach dem Einsetzen Krusten
bilden, impliziert also, dass der Patient sich verzählt habe. Nachdem nicht auf kahle Fläche
gesetzt wurde, erscheint auch dies nicht abwegig. Gibt es denn post op Bildmaterial, anhand
derer die Graftzahl ermittelbar wäre? Können Sie uns dieses, selbstverständlich mit
Einwilligung des Patienten, zur Verfügung stellen? Falls nicht: Warum nicht? 

2.) Dem Patienten wurde eine FUT empfohlen und verkauft, unter dem Hinweis, dass dies die
beste Methode sei, um ein optimales Ergebnis zu erreichen. Beim "Ergebnis" gilt es jedoch auch
risikospezifische und ästhetische Abwägungen mit einzubeziehen. Der Patient erhielt lediglich
ca. 1000 (700?) Grafts, also eine nur marginale äshtetische Verbesserung auf dem Oberkopf,
während selbst bei optimalem Operations- und Heilungsverlauf eine unansehnliche Narbe am
Hinterkopf in Kauf zu nehmen wäre. Mittels der FUE-Methodik hätte dieses grobe
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Missverhältnis umgangen werden können. Wie können Sie da von der "besten Methode"
sprechen?
Offenbar hat die Klinik auf Nachfrage des Patienten diesbezüglich argumentiert, mittels FUT
seien bessere Ergebnisse zu erreichen, wenn "es um größere Flächen geht" (Zitat
"Wölflein"). Völlig unabhängig davon, dass sich diese Aussage ohnehin angesichts der
Entwicklung der FUE in den letzten Jahren nicht halten lässt: Wie lässt sich dieses
(Schein-)Argument ernsthaft anführen, wenn es im konkreten Fall eben nicht um eine Graftzahl
3000+ ging, sondern lediglich um eine Größenordnung, unterhalb derer schon grundsätzlich
keine FUTs durchgeführt werden. 
Ich hoffe, Sie sind sich darüber im Klaren, dass durch die Schnitte bei der Streifenentnahme
immer unzählige Grafts auf immer zerstört werden, direkt durch Durchtrennung, und indirekt
durch Traumatisierung, und dass das ein wesentlicher Grund ist, dass ethisch verantwortlich
handelnde Ärzte eine sorgfältige und eingehende Abwägung vornehmen, ab welcher durch
FUT zu erntenden Graftzahl dieser Verlust als hinnehmbar erscheint. Das ist sicher nicht der Fall
bei 1000 Grafts. Dabei sind andere Abwägungen, wie die des Narbenstretching, möglichen
bleibenden Taubheit, dem Nachteil der schwereren Traumatisierung des Organs Haut, den
größeren Schmerzen, längeren Regenerationszeit, der gewissen, und lebenslangen
Unmöglichkeit, eine Kurzhaarfrisur zu tragen, etc. etc., noch gar nicht einbezogen. Ab welcher
Graftzahl nehmen Sie denn diese Nachteile für den Patienten in Kauf und sehen eine FUT als
"beste Methode" an? 
Inwiefern ist das ethisch und menschlich vertretbar, insbesondere zumal Sie ja wussten, dass der
Patient bereits schönheitschirurgisch fehlbehandelt und verunstaltet wurde ("missratenes"
Facelifting)!

Wenn Sie der Ansicht sind, dass FUT im vorliegenden Fall der FUE vorzuziehen war: Mit welcher
Begründung? Wurde der Patient über Vor- und Nachteile der alternativen
Behandlungsmöglichkeiten aufgeklärt? Namentlich?

3.) Ihre Aussage, Sie wurden vom Patienten aufgefordert, ihn "regelmäßig (mindestens 5 x am
Tag) zurückzurufen oder zu mailen", erscheint unglaublich. Bedienen Sie sich hier des
Stilmittels der Übertreibung, oder haben Sie irgendwelche Nachweise, die diese potentiell
diskreditierende Aussage stützen können?

4.) Zu welchem Zeitpunkt wurde der Patient darüber aufgeklärt, dass die Haarlinie aufgrund
der Narbenproblematik nicht verändert wird?

Vielen Dank für Ihre Antwort.     

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Medikos Aesthetik on Tue, 16 Sep 2014 06:49:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

an Absolute Beginner,
guten Tag, Sie haben natürlich recht mit der Vorstellung.
Ich führe seit vielen Jahren (genau seit 1983) Haarberatungen für verschiedene Kliniken
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durch. Ich möchte hier auch keine unendliche Diskussion eröffnen, deshalb habe ich Stellung
bezogen zu den Vorwürfen von "Wölflein" die da im Einzelnen sind:
1. Keine Aufklärung über Schwellung und Heilungsprozess
2. Grafts an anderen Stellen transplantiert als vereinbart
3. 700 Grafts anstelle 1000 eingesetzt

Wenn über Schwellung und Heilungsprozess 2 verschiedene Aufklärungsbögen von einem
Patienten unterschrieben wurden sollte man davon ausgehen, daß er die Behandlung und die
Auswirkungen verstanden hat.
Wenn vor der Op das zu transplantierende AREAL eingezeichnet wurde, darüber im Beisein
von 4 Personen Einigkeit besteht, sollte man wiederum davon ausgehen, daß der Patient damit
einverstanden ist.
Wir haben nicht nur 1000 Transplantate eingesetzt, sondern 1100, davon je 25 im
Kotelettenbereich der sehr vernarbt war. Dies ohne Gewährleistung.
Das diese auch transplantiert wurden, bestätigt das komplette OP Personal, durch ihre
Unterschrift auf dem OP Bogen. Es gibt auch wenig Gründe, weshalb wir am Material, welches
der Patient selbst mit bringt, sparen sollten.
Trotzdem ist es so, daß  wenn es sich um eine berechtigte Reklamation handelt, wir auch dazu
stehen. In diesem Fall transplantieren wir die Differenz nach, oder zahlen anteilig das
Behandlungsgeld zurück. Das geben wir einem Patienten schriftlich, bei Auftragserteilung bzw
Transplantation.
Wir waren bisher nicht in der Lage auch nur Ansatzweise die Graftmenge zu prüfen. Wir haben
weder Fotos per Mail erhalten, noch sind (trotz vieler Ankündigungen) Fotos in dieses Forum
gesetzt worden. Allerdings bezweifeln wir auch diese Aussage.
Der Grund ist: Das vom ersten Moment an behauptet wurde , es sind nur 700 Transplantate
eingesetzt worden . Das ist absolut falsch.
Zu all Ihren anderen Fragen beteilige ich mich gern an einer Diskussion in einem neuen Tread
evtl unter dem Thema" wann ist eine FUE, wann eine FUE sinnvoll.
In diesem Tread führt es am Thema vorbei.  

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Medikos Aesthetik on Tue, 16 Sep 2014 07:00:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Noch ein Wort zu Herrn Hanniken;
Herr Hanniken transplantiert seit 1981 mit über 10000 durchgeführten Operationen die FUT
Methode. Ja, er ist Heilpraktiker und hat  die Erlaubnis des Gesundheitsamtes in Düsseldorf,
diese Tätigkeit durchzuführen. Er ist für die Durchführung Haftpflichtversichert , ebenso
wie ein Arzt. Bis etwa 2002 war er beschäftigt bei einer der größten Zentren für
Haartransplantation in Deutschland. Aus dieser Firma sind einige namhafte
Transplantationsfirmen in Deutschland erwachsen.
Er führt eine FUT Transplantation auf höchstem Niveau durch. Selbstverständlich in
Kombination mit medizinisch Hilfspersonal.
In professionellen Kreisen ist seine Reputation unangetastet.
Weshalb auch nicht? Wenn ein Gynäkologe sich dem Thema Haartransplantation widmet und in
diesem Forum mächtig Werbung für sich macht, oder Assistenzärzte, die keinen  Facharzt
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haben, weshalb sollte dann nicht auch ein Heilpraktiker einen kleinen Hautstreifen entnehmen
können, die Wunde verschließen und Grafts zerteilen können.
Alles eine Frage der Erfahrung. In USA führen diese Tätigkeiten medizinische Hilfskräfte aus
incl. örtlicher Betäubung. In der Türkei ist man es gewohnt, daß auch das Hilfspersonal
Narkosemittel nachspritzt. Oftmals sicher , mit Unwissenheit  der Patienten.

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Medikos Aesthetik on Tue, 16 Sep 2014 07:12:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Noch ein paar Worte an "Mr. Hair":

Ich weiß nicht, wie lange Sie sich schon mit Haartransplantationen auseinandersetzen. Mit der
FUT Methode hat man lange Jahre zwischen 1000 und 1500 Grafts pro Patient gesetzt. Mit einer
quantitativen und qualitativen guten medizinischen Hilfsmannschaft war und ist man durchaus in
der Lage 3- 4 Haartransplantationen nach FUT Technik pro Tag durchzuführen. 
Sie sollten also noch einmal den Rechner anschmeißen, bevor Sie sich unqualifiziert äußern.
Ebenso unqualifiziert ist Ihre Aussage: " wen will der verarschen".
Das will niemand, nichts liegt uns ferner. Ebenso wie Augenwischerei zu betreiben. 

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Dekker on Tue, 16 Sep 2014 08:53:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Medikos Aesthetik schrieb am Tue, 16 September 2014 09:00Wenn ein Gynäkologe sich dem
Thema Haartransplantation widmet und in diesem Forum mächtig Werbung für sich macht,
oder Assistenzärzte, die keinen  Facharzt haben, weshalb sollte dann nicht auch ein
Heilpraktiker einen kleinen Hautstreifen entnehmen können, die Wunde verschließen und
Grafts zerteilen können.

ACHTUNG ACHTUNG!!!   

Mir läufts grad ganz kalt den Rücken runter.  

Jeder Arzt auch ein Gynäkoloke  und selbst ein Assistenzarzt hat 6 Jahre und 4 Monate 
Medizinstudium hinter sich.
Im Vorklinischen und im Klinischen Teil werden nicht nur die unfassbar viel Theorie sondern auch
Praxis wie Chirurgie (nähen, arbeiten mit Skalpell etc.) gelehrt.
Was ich damit sagen will, man kann nicht einfach an einem Menschen mit dem Skalpell herum
schneiden , Betäubungsmittel spritzen etc. ohne die theoretischen 
Grundlagen zu haben wie ein menschlicher Organismus funktioniert und reagiert. Ausserdem
übt man im Medizinstudium das arbeiten mit Skalpell und Nadel an toten Tieren oder Leichen
und wird hier auch geprüft.
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Wo zum Geier hat ein Heilpraktiker das je geübt bzw. wurde von staatlicher Seite hier
geprüft?

Die Heilpraktiker Ausbildung ist nicht gesetzlich geregelt !!!!  
Jeder Zivilversager kann an einem pseudo Kurs teilnehmen und sich am Ende Heilpraktiker
schimpfen.

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Medikos Aesthetik on Tue, 16 Sep 2014 09:23:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ER DARF ES  (vielleicht als einer der Wenigen) und was genau so wichtig ist ER KANN ES.
Darüber hinaus ist er wie ein Arzt auf genau diese Tätigkeit und noch viel mehr Haftpflicht
versichert, welches ohne entsprechende Qualifikation wahrscheinlich gar nicht gehen würde.
Als letztes kommt noch: Er kann es viel besser, als die meisten Ärzte. Das haben selbst
Fachärzte für Chirurgie und Plastische Chirurgie zugeben müssen, die mal zugeschaut
haben.
Es behaupten zwar alle "es ist kein Hexenwerk" das stimmt sicher, aber bei der ersten
Durchführung gibt es doch ehebliche
Qualitätsunterschiede zugunsten von Herrn Hanneken.

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Medikos Aesthetik on Tue, 16 Sep 2014 09:31:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ergänzendes zu Mr Hair

Ich verstehe nicht was Sie Negatives sehen, wenn eine Privatklinik für Ästhetische Chirurgie
neben dem Bereich der Ästhetischen Chirurgie, auch Haare transplantiert.
Ich könnte Ihre Meinung halbwegs nachvollziehen, wenn in einer Klinik der Facharzt von der
Brust , über Nase usw auch Haare transplantiert. Selbst da wäre es weit her geholt, denn ein
Plastischer Chirurg sollte mit etwas Übung und dem richtigen Team  in der Lage sein, eine
ordentliche Haartransplantation   (wenn auch keine große Session) durchführen zu können.
Diesen Unterschied machen Sie aber gar nicht. Sie pauschalieren. Es gibt doch Kliniken, bei
denen ist die  Haartransplantation eine vollkommen getrennte Abteilung, mit eigenem Personal,
eigenen Operateuren, die auch nichts anderes machen.
Was ist daran negativ. Hat doch nur Vorteile für den Patienten.

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by mr.hair on Tue, 16 Sep 2014 10:01:53 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

@ Medikos Aesthetik:

1. Auf http://www.artemedic.de/spezialisten/constantin-hanneken.html ist klar zu lesen: "seit 1990
mehr als 10000 durchgeführte Eingriffe". Wie meine Rechnung aufzeigte, müssten das
STETS 2 Operationen am Tag sein, um auf solche Dimensionen zu kommen - sogar noch mehr,
da ich die Wochenenden nicht herausgerechnet habe. Es ist ebenso zu berücksichtigen welche
Reputation (auch international) dieser Herr Hanneken, geschweige denn die ArteMedic Klinik,
besitzen, dass man auf einen derart hohen Patientendurchsatz - wir sprechen hier sogar nur vom
Bereich der Haartransplantation - kommt? Summasummarum meiner Argumentation: reinste
Augenwischerei. 
Selbst die renommiertesten HT-Docs operieren nicht täglich! 

2. Ich rezitiere: "Ich verstehe nicht was Sie Negatives sehen, wenn eine Privatklinik für
Ästhetische Chirurgie neben dem Bereich der Ästhetischen Chirurgie, auch Haare
transplantiert." 
... weil die Erfahrung es zeigt, dass die Arbeit/Qualität solcher Kliniken für spezielle Gebiete
einfach nur durchschnittlich bis unterdurchschnittlich ist. Ganz salopp: die Curry-Würste und
Pommes
sind beim türkischen Döner-Budensitzer auch nicht besser, sondern eher schlechter, als die
einer traditionellen deutschen Curry-Bude.  

Wie gesagt: es muss nicht für jede "Allround"-Klinik zutreffen, nur bestätigt sich diese
Erfahrung. Auf dem Markt der Haartransplantation (Technik, Reputation, Qualität) ist
Deutschland nicht führend - im Gegenteil, 
meiner Meinung nach rangiert Deutschland sogar auf den letzteren Rängen. Stimmen Sie dem
zu? 

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Medikos Aesthetik on Tue, 16 Sep 2014 10:43:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

an mr Hair.
Ich stimme dem überhaupt nicht zu. Sie haben viel zu wenig Ahnung aus der Vergangenheit der
Haartransplantation in Deutschland.
Ich habe nicht gesagt, daß Herr Hanneken die Menge der Transplantationen bei Artemedic
gemacht hat. Zur damaligen Zeit 
1983 gab es in Deutschland 3 starke Firmen : Transhair, Meditra in München und Moser in
Bonn und Augsburg. Die Medikos kam 1990 dazu.
Nach einer Talk Show über Schönheit für Männer etwa  1991/92 (seinerzeit Hans Meiser)
bei der Herr Dr Neidel die Firma Transhair vertreten hat, wo er gleichzeitig mit  Herrn Hanneken
tätig war, kam es in Deutschland zu explosionsartigen Haarverpflanzungsaufträgen. 
So hat die Firma Transhair an 3 Standorten Hamburg, Düsseldorf, Heidelberg Filialen
unterhalten, ebenso Moser, als auch die Medikos mit 5 Standorten. Die Operateure sind
wöchentlich gereist. Allein die Medikos hat in Deutschland rd 150 Operation pro Monat und etwa
60 im Ausland durchgeführt.
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Allerdings gab es diese Megasessions nicht in dieser Form. Wie gesagt: 500- 600 Grafts pro
Patient waren normal, bei 1000 Grafts stand man schon im Visir der Kritiker. Dadurch kommt die
Menge an Operationen zustande. Wobei natürlich die Prozedur der Entnahme bei 500 Grafts
oder 1000 oder auch 2000 vom Kern ziemlich identisch ist. Weshalb wollen Sie das nicht
verstehen und stellen das immer wieder in Frage?
Ich habe überhaupt kein Verständnis für die Tatsache, daß Sie eine staatlich
konzessionierte Privatklinik, mit all Ihren Auflagen, hygienischen Prüfungen,
überdurchschnittlichen, räumlichen Vorgaben, leitenden Ärzten usw. mit einer Döner Bude
vergleichen.
Ihnen fehlt es offenbar an Respekt für verantwortungsvolle Medizin.
Welche Erfahrung zeigt denn Ihre Behauptung. Wollen Sie mir ernsthaft glaubhaft machen, daß
eine Klinikkette wie die Medical One auf einem Currywurst Buden Niveau operiert. Oder KÖ Hair,
oder wir, oder Pro Ästhetik Heidelberg?
Ich stimme Ihnen in Ihrem letzten Satz bedingt zu und unterscheide die Methoden:
Ich glaube, daß wir in der Strip Technik allen das Wasser reichen können. Hier gibt es sicher
auch in Deutschland noch Unterschiede, aber international gesehen ist das Niveau dieser Technik
bei uns hoch.
Das Problem ist, das dies für mich nicht die Technik der Zukunft ist.
In der FUE Technik stecken wir in Deutschland noch in den " Kinderschuhen". Da stimme ich
gerne zu. Diesen Vergleich kann man allerdings erst dann anstellen, wenn man den Standard im
Ausland kennt. Da ist es nicht damit getan, daß man mal ein weniger gut geratenes Ergebnis
aus der Türkei vor sich sitzen hat, sich dann zurücklehnt und sich doch für den
"Größten" hält.
Allerdings machen wir in Deutschland auch hier Fortschritte. Um die 1000 bis 1500 FUE Grafts
funktionieren auch in Deutschland schon ganz gut. Natürlich ist der Preis ein Handycap. Aber
auch in der Türkei ist nicht alles "Gold, was glänzt".  

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by mr.hair on Tue, 16 Sep 2014 10:50:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Medikos Aesthetik schrieb am Tue, 16 September 2014 12:43an mr Hair.
Ich stimme dem überhaupt nicht zu.

Alles klar, dann erübrigt sich für mich auch die weitere Unterhaltung und das Lesen Ihres
kompletten Beitrags.  

Arrivederci.

P. S. Wagen Sie mal einen Blick auf diese Seite und suchen Sie mal nach empfohlenen Ärzten in
Deutschland.
Ganz oben rechts ... "Find a great surgeon in your area" und wählen "Germany" ... tolles
Ergebnis, nicht wahr? Deutsche HT-Ärzte sind "federführend".  
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Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Wölflein  on Tue, 16 Sep 2014 11:03:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi, mich würde doch erstmal interessieren, wer hier in Vertretung von Artemedic schreibt?

Noch kurz zur Info. Mir wurde schriftlich vorab zugesichert das die Narbe
_____________________ so aussieht und nicht anderes.

Es wurde auch vereinbart wo genau die Grafts hinkommen sollen. Da die 700 ( 1000 ) ja nicht mal
für das gereicht hat damit ich ein einigermaßen volles Haar habe, wie hätte es da auch für
noch mehr reichen sollen? Nach meiner Meinung war das eine reine Täuschung!

Das ich 5 min vor der Op. irgendwas unterschrieben habe stimmt, aber hier war ich so nervös
das sie mir auch eine Waschmaschine verkaufen hätten können ohne das ich es gemerkt hat.
Denn mit den Worten das muss noch unterschrieben werde dann können wir loslegen können
war ich zu der Zeit einfach voll überfordert. 

Da war ich schon 500 Km gefahren, voll übernächtigt und sowas von nervös! Und dann
diese Worte wie oben beschrieben. tztztztzt 

Aber vieles wie schon geschrieben steht nicht mal in den Aufklärungsbogen oder wurde nie
besprochen. Und ich frage mich wo auf einmal die ganzen Leute  ( Zeugen ) herkommen?

Sollte Artemedic hier zustimmen stelle ich gerne die Klage hier hinein. Damit jeder lesen kann
was los ist!

Und nein ich habe nicht jeden Tag 5 mal angerufen und die mit Mail überhäuft! Natürlich
wollte ich mich erkundigen ob, wie es mir geht der normale Verlauf ist! Und hier hatte ich stark
das Gefühl. ich wurde ab den 2. Anruf schön ignoriert.

Bevor ich unterschrieben hatte, war fast immer und jederzeit ein Ansprechpartner für mich
jemand da, Anrufe wurden durchgestellt, Mails schnell beantwortet. Und danach? 

ich immer ist alles hier meine persönliche Meinung und Einstellung

Ich such mal ein Bild, den ein Bild sagt mehr als 1000 Worte

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Medikos Aesthetik on Tue, 16 Sep 2014 11:16:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

das ist aber ein bisschen sehr einfach. Dazu gibt es übrigens eine Menge zu sagen, aber alles
zu seiner Zeit.
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Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by AbsoluterBeginner on Tue, 16 Sep 2014 11:32:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@Dekker Ich bin auch der wohldurchdachten Ansicht, dass ein abgeschlossenes Medizinstudium,
oder auch zehn Professorentitel, keinen Schluss auf die Fertigkeiten des Operateurs und die
Qualität der HT zulassen. Ich hatte mich in einem anderen Thread mal ausführlich
argumentativ damit auseinander gesetzt. Aber das sollte eigentlich jeder selbst eruieren
können... Alleine das Fehlen dieses Programms macht Herrn Hanneken (Hanniken?) nicht zu
einem schlechteren Operateur. 

Ich begrüße auch, dass der (immer noch anonyme) Schreiberling den status quo, was FUE in
Deutschland anbetrifft, ehrlich anspricht. 

@all Ansonsten kann ich aber nur den Kopf schütteln, ich weiß gar nicht wo ich anfangen soll.
Allein dass eine Klinik ihre Fälle angeblich nicht fotographisch dokumentiert und archiviert. Das
ist entweder eine Schutzbehauptung, also LÜGE, oder das Prozedere ist an
Unprofessionalität, Nachlässigkeit und Schlamperei nicht zu überbieten. 
Und die Behauptung, die Frage um die Sinnhaftigkeit einer FUT bei den vorliegenden
Umständen führe am Thema vorbei, ist einfach nur frech und grundfalsch: Sie berührt den
Kern der Diskussion, weil dort allgemeine Sorgfaltspflichten und Aufklärungspflichten, eventuell
auch im Zusammenhang mit Fortbildungspflichten, tangiert werden, die die Klinik
möglicherweise verletzt hat. Sie ist also von herausragender Relevanz.

Sie haben bisher keine der Fragen beantwortet, bis auf Frage 1.), mit der Aussage, dass sie die
Operation und das Ergebnis nicht fotographisch dokumentiert haben (was ein neuerlicher
Hammer ist). 2.), 3.) und 4.) sind gänzlich unberücksichtigt geblieben.

Ich ersuche Sie dringlich, zu den anderen relevanten Punkten Stellung zu beziehen. Vielen Dank.

 

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Wölflein  on Tue, 16 Sep 2014 11:43:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Es gibt immer mehr zu sagen... wie wäre es mit deinem Namen? 

Hier mal 3 Bilder. Augen waren so weit wie möglich geöffnet. Nein hier habe ich nicht
geschlafen.

Habe die Bilder verkleinern müssen! Hoffe man erkennt noch was!

Und nach meiner Ansicht kann man auch gut  erkennen wo und wieviel Grafts verpfantzt worden
sind und ob das so in Ordnung war! 

File Attachments
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1) 0002.jpg, downloaded 483 times
2) 0003.jpg, downloaded 637 times
3) 0001.jpg, downloaded 430 times

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Medikos Aesthetik on Tue, 16 Sep 2014 11:44:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Entschuldigung:
Hier gibt es ein Mißverständnis. Selbstverständlich führen wir für jeden Patienten eine
Fotodokumentation. Meine Aussage war bezogen auf das Angebot von "Wölflein" ja schon lange
Fotos reinzusetzen, aber noch keine erschienen sind.
Wir fotografieren jeden Patienten ausreichend. EVTL habe ich mich da mißverständlich
ausgedrückt.

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by mr.hair on Tue, 16 Sep 2014 11:45:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wölflein schrieb am Tue, 16 September 2014 13:43Es gibt immer mehr zu sagen... wie wäre
es mit deinem Namen? 

Hier mal 3 Bilder. Augen waren so weit wie möglich geöffnet. Nein hier habe ich nicht
geschlafen.

Habe die Bilder verkleinern müssen! Hoffe man erkennt noch was!

Und nach meiner Ansicht kann man auch gut  erkennen wo und wieviel Grafts verpfantzt worden
sind und ob das so in Ordnung war! 

Datei "0003.jpg" ...  ... KATASTROPHE! 

Da kann man im wahrsten Sinne erkennen WO und WIEVIEL verpflanzt wurde. Schlimm!

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by AbsoluterBeginner on Tue, 16 Sep 2014 12:00:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Medikos Aesthetik schrieb am Tue, 16 September 2014 08:49
Wir waren bisher nicht in der Lage auch nur Ansatzweise die Graftmenge zu prüfen. Wir haben
weder Fotos per Mail erhalten, noch sind (trotz vieler Ankündigungen) Fotos in dieses Forum
gesetzt worden. Allerdings bezweifeln wir auch diese Aussage.
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Medikos Aesthetik schrieb am Tue, 16 September 2014 13:44
Selbstverständlich führen wir für jeden Patienten eine Fotodokumentation. 

Was ist daran missverständlich? Wie können Sie behaupten, nicht ansatzweise in der Lage
gewesen zu sein, die Graftmenge zu prüfen, wenn Sie eine Fotodokumentation führen? 
Sie bezogen sich mit der Aussage, über keine Überprüfungsmöglichkeiten zu verfügen,
auf die Anfrage, Bildmaterial zur Verfügung zu stellen, um die strittige Frage um die gesetzte
Graftanzahl zu klären. Sie begründeten diese (vorgegebene) subjektive Unmöglichkeit sogar
mit der Ausführung, noch kein vom Patienten aufgenommenes Bildmaterial zur Ansicht erhalten
zu haben. Das ist eine bewusste Behautpung, und keine missverständliche Aussage.  

Und falls Sie eine Fotodokumentation führten, wären Sie ja in der Lage gewesen, die
Graftmenge zu prüfen. Was Sie zuvor ausführlich abgestritten haben. Insofern ist nun also
auch wieder die Frage 1.) offen, womit schließlich keine einzige Frage beantwortet wurde...

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Medikos Aesthetik on Tue, 16 Sep 2014 12:08:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

an Mr Hair, 
nein, das kann man nicht. Es sind Grafts im Hinterkopf und in den Seiten transplantiert worden.  
Die Seiten sind nicht zu erkennen.

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by mr.hair on Tue, 16 Sep 2014 12:13:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das von mir erwähnte Bild zeigt die Tonsur.

Wohl kann man die Grafts mit Leichtigkeit abzählen! Über den Daumen gepeilt vielleicht 100 -
150 Grafts.

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Wölflein  on Tue, 16 Sep 2014 12:15:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Natürlich sind auch hier Bilder vorhanden! Dieses Bild sollte nur zeigen wie in welchen Abstand
verpflanzt wurde ob es daraus ersichtlich ist ob sie zählbar sind.
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Zum 3. mal WER BIST DU? Will ja wissen mit wem ich es zu tun habe. " Medikos Aesthetik"

Oder ist das ein so großes Geheimnis?

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Dekker on Tue, 16 Sep 2014 12:19:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Medikos Aesthetik schrieb am Tue, 16 September 2014 11:23ER DARF ES  (vielleicht als einer
der Wenigen)

IST DAS TATSÄCHLICH SO????? 
Darf jemand der kein Arzt ist in Deutschland gewerblich am Hinterkopf von Menschen herum
schneiden??? Kann das mal jemand prüfen?
 ich meine , hier braucht man nen Angelschein zum Angeln?!?!

Also ich möchte mich nicht von nem Ungelernten mit nem 3,50DM Heilpraktiker Diplom
aufschneiden lassen.

Medikos Aesthetik schrieb am Tue, 16 September 2014 11:23
Er kann es viel besser, als die meisten Ärzte. Das haben selbst Fachärzte für Chirurgie und
Plastische Chirurgie zugeben müssen, die mal zugeschaut haben.
Es behaupten zwar alle "es ist kein Hexenwerk" das stimmt sicher, aber bei der ersten
Durchführung gibt es doch ehebliche
Qualitätsunterschiede zugunsten von Herrn Hanneken.

Ja ne , is Klar
Mir haben auch kürzlich ein paar Bundeswehr Kampfjetpiloten zu geschaut wie ich im PC Spiel 
Battlefield 3 mit einem Kampfjet Einsätze über dem Irak fliege. Sie habe allesamt zugeben
müssen dass ich das besser kann als die meisten von ihnen   
Spaß bei Seite, diese Art von Argumentation ist unbefriedigend.

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by mr.hair on Tue, 16 Sep 2014 12:23:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Dekker schrieb am Tue, 16 September 2014 14:19Mir haben auch kürzlich ein paar
Bundeswehr Kampfjetpiloten zu geschaut wie ich im PC Spiel  Battlefield 3 mit einem Kampfjet
Einsätze über dem Irak fliege. Sie habe allesamt zugeben müssen dass ich das besser
kann als die meisten von ihnen  
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Aber ja, hast Recht. Spaß beiseite. 

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by AbsoluterBeginner on Tue, 16 Sep 2014 12:30:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@dekker Deine Argumentation ist hypothetischer und abstrakter Natur. In diesem Thread geht es
um Wölfleins konkreten Fall, der schon unübersichtlich genug geworden ist. Du kannst ja
einen Thread zu der Frage eröffnen, ob ein Medizinstudium unbedingte Voraussetzung ist, die
Herausforderungen Beratung, Planung, Durchführung und Nachsorge einer HT zu meistern.
Hier ist es gerade nur störend, sorry. 

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Medikos Aesthetik on Tue, 16 Sep 2014 12:40:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

an Absolute Beginner:
nun fahren Sie mal wieder runter. Sie sehen im Anhang nur 2 Bilder ohne Gesicht. Klar erkennbar
ist die eingezeichnete Zone, klar erkennbar ist das Problem. Wenn in diesem Bereich
Transplantiert wurde, dann sieht man auch ein Ergebnis. Somit ist auch ein Erfolg zählbar. Das
brauche ich nicht anhand von Krusten und Fotos machen. Weitere Fotos allerdings mit Gesicht
liegen vor. Auf diesen sieht es nicht so aus, als wenn der Patient mit der eingezeichneten
Haarlinie unzufrieden war.  Wie auch, ist doch für 1000 Grafts vollkommen OK. 
Weshalb stellt Wölflein denn nicht sein Ergebnis rein? Weshalb immer nur alte Zeiten,
Schwellungen usw. Wie ist denn das Ergebnis geworden. Das macht es uns doch auch leichter.
Hätten wir schon lange Ergebnisse erzielt.
Das Problem ist: Hier drängt sich für mich der Eindruck auf, daß man bestimmte Dinge
zeigen will und andere nicht. 
Das sieht man natürlich von Ihrer Seite ganz anders. Ist doch klar. Als Anwender argumentiert
man immer gegen alle.
Nichts wäre im Laufe von 2 Jahren einfacher gewesen, als uns ein gutes nachher Foto zu
schicken und zu fragen , wie wir dazu stehen.

File Attachments
1) IMG_0073.jpg, downloaded 530 times
2) IMG_0074.jpg, downloaded 512 times

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Wölflein  on Tue, 16 Sep 2014 13:32:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Habe ich da nicht eine Unterlassungserklärung bekommen hier im Forum nicht mehr 
reinzuschreiben was ich für richtig halte! 
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Und wenn ihr schon Bilder reinsetzt dann setzt doch auch rein was wir schriftlich vereinbart haben
 wie z.B. das die Geheimratsecken aufgefüllt werden müssen. oder habt ihr das in der Eile
vergessen! 

Aber bitte hier ein Bild was vor 5 min aufgenommen ist. ca. 2 Jahre nach der OP ! Wer findet den
Unterschied?

Stellt ihr fest ob die Arbeit zufriedenstellend ist?

File Attachments
1) 0005.jpg, downloaded 468 times

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Medikos Aesthetik on Tue, 16 Sep 2014 13:42:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich bleib immer noch bei dem , was ich eben gesagt habe. 

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Wölflein  on Tue, 16 Sep 2014 13:53:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Medikos Aesthetik schrieb am Tue, 16 September 2014 14:40an Absolute Beginner:

Weshalb stellt Wölflein denn nicht sein Ergebnis rein? Weshalb immer nur alte Zeiten,
Schwellungen usw. Wie ist denn das Ergebnis geworden. Das macht es uns doch auch leichter.
Hätten wir schon lange Ergebnisse erzielt.
.

Na jetzt bin ich auf das Eregnisss gespannt!

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Medikos Aesthetik on Tue, 16 Sep 2014 14:04:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

und füge hinzu, daß es so aussieht, als wenn die Kahlstelle größer geworden ist. Das ist
nicht ungewöhnlich, hat aber mit der Transplantation nichts zu tun. Man kann mit 1000
Transplantaten nicht zaubern. Hat aber auch, wenn die Transplantate da sind nichts verkehrt
gemacht. Aber das wird ein Gutachter feststellen. Ganz einfach. Ich bin nach wie vor überzeugt,
daß die Transplantate eingewachsen und Haare produziert haben. Das dies bei der geringen
Menge im Hinterkopf nicht zu einem gigantischen Vorher/Nachher Ergebnis führt ist sicher für
alle verständlich.
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Ich setze das mal ins Verhältnis zu 10000 € Schadenersatz oder Schmerzensgeld. 

Warum sehen wir nichts von der Narbe? Wäre doch mal interessant. Warum kommen Sie so
Bröckchenweise mit den Dingen raus? Zeigen Sie uns mal den Auftrag indem
ein______________________  garantiert ist.   

Weshalb stellen Sie so stotternd ins Forum.  Weshalb haben Sie, wenn Sie so negative Fotos
haben, diese nicht schon 
vor einem Jahr über Ihren Anwalt, oder noch lieber, ganz ohne Juristen an uns geschickt. Damit
wir die Leistungserbringer unsere Leistung beurteilen können.
Bis zum heutigen Tag, sehen wir von Ihnen kein einziges Bild (außer Ihrer Schwellungen) von
denen wir auch nicht wissen, ob Sie diese 1 Woche , 2 Wochen oder 3 Wochen hatten, aus
denen Ihre Aussagen hervorgehen.
Ich finde das sehr   bedenklich, wenn man Ihr Energie dagegen setzt mit der Sie versuchen
"Mitstreiter" zu finden und uns in einem negativen Licht stehen zu lassen.

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Wölflein  on Tue, 16 Sep 2014 14:19:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sollten sie von Artmedic sein, so sollten sie doch wissen, dass mehrere Einigungsversuche
fehlgeschlagen sind!

Und sollten sie von Artemdic sein, und den Schriftverkehr kennen würden sie viele Fragen erst
gar nichts stellen müssen.

wie z.B. würde von Artemedic oder einen Mitarbeiter gesagt die 1000 Grafts reichen auf jeden
Fall worauf ich gesagt habe, sollten wir mehr brauchen bin ich gerne bereit mehr zu bezahlen.....
 und jetzt kommt, das es klar war das es zu wenig sind um volles Haar zu bekommen.
nanananana

Wie sie selbst gesagt haben, dann soll doch mal den Rest das Gericht klären, denn selbst jetzt
sind sie der Meinung das alles bestens verlaufen ist wenn ich es richtig gedeutet habe!

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Medikos Aesthetik on Tue, 16 Sep 2014 14:32:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich stelle jetzt weitere Konversation mit Ihnen ein. Ich glaube, daß wenn man meine
Argumentation verfolgt hat, man sich auch ein Urteil bilden kann.

Sie behaupten und behaupten. Wo soll das hinführen. Wer soll denn nach Ihren Behauptungen
und nichts anders ist es doch, irgendwas beurteilen.
Wir bitten Sie um aktuelle Fotos des transplantierten Bereiches. Sie schicken Bilder des
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Hinterkopfes, wo nur 150 Grafts gesetzt sind. Weshalb, wenn Sie schon dabei waren nicht auch
gleich vom Haaransatz, von den Ecken und von der Narbe. weshalb nicht von der Bestätigung,
wie die Narbe aussehen wird.
Bei Ihrem finanziellen Anspruch müssen Sie nicht nur ein desolates Ergebnis haben, Sie
müssen darüber hinaus vollkommen entstellt sein. Gibt es ein Attest wie lange Sie "krank"
waren, oder ist das auch nur mal eben so.
Sie haben doch ein Fitnessstudio, da dürfen Sie doch sowieso nach der Transplantation nicht
aktiv arbeiten? Haben Sie auch unterschrieben.  

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Wölflein  on Tue, 16 Sep 2014 14:37:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Dann stelle ich hier auch ein, ist ja alles von beiden Seiten gesagt! Bilder und Unterlagen sind
übers Gericht unterwegs! 

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Medikos Aesthetik on Tue, 16 Sep 2014 14:39:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

eine Kleinigkeit noch: Es gibt nicht einen Anbieter und ich behaupte weltweit, der nicht auch mal
schlechte Ergebnisse produziert, oder sich seine eigene Leistung anders vorgestellt. Das ist bei
uns nicht anders. 
Hier stellt sich dann die Frage, wie geht man mit diesem Patienten um. Glaubt jemand wirklich
ernsthaft, wenn wir erkennbar einen Fehler gemacht haben, uns scheuen würden eine
großzügige Korrektur vorzunehmen.
So einfältig kann man doch nicht sein. Nein, es kommt immer darauf an, wie man seine
Unzufriedenheit äußert, welche Wege man zulässt um sich zufrieden stellen zu lassen,
welche Forderungen man stellt. Da gibt es Grenzen.

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Medikos Aesthetik on Tue, 16 Sep 2014 14:39:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ha, ha. Auch das nehme ich nicht ernst.

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Anlieger on Tue, 16 Sep 2014 15:14:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Medikos Aesthetik schrieb am Tue, 16 September 2014 16:39eine Kleinigkeit noch: Es gibt nicht
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einen Anbieter und ich behaupte weltweit, der nicht auch mal schlechte Ergebnisse produziert,
oder sich seine eigene Leistung anders vorgestellt. Das ist bei uns nicht anders. 
Hier stellt sich dann die Frage, wie geht man mit diesem Patienten um. Glaubt jemand wirklich
ernsthaft, wenn wir erkennbar einen Fehler gemacht haben, uns scheuen würden eine
großzügige Korrektur vorzunehmen.
So einfältig kann man doch nicht sein. Nein, es kommt immer darauf an, wie man seine
Unzufriedenheit äußert, welche Wege man zulässt um sich zufrieden stellen zu lassen,
welche Forderungen man stellt. Da gibt es Grenzen.

Das Problem ist denke ich nicht das schlechte Ergebnis, sondern dessen Vorhersagbarkeit, die
sie ja sogar durch die Blume zugeben. Das würde mich als Patient auch extrem stören.

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by AbsoluterBeginner on Tue, 16 Sep 2014 15:57:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@Wölflein 

Das Bild nach fünf Jahren hat tatsächlich keinerlei Aussagekraft, da zwischenzeitlich der
Ausfall weiter vorangeschritten ist. Wir bräuchten Bilder, die die Empfängerzone in den ersten
Tagen zeigt, am besten unmittelbar nach der OP, sowie Bilder vom Anwuchsverlauf, oder bis
spätestens 12 Monate nach der OP. Außerdem fände ich Bilder von der Narbe ganz
interessant, zumal du ja behauptest, dort immer noch taktile Einschränkungen zu haben.

Es tut mir leid, dass du so schlimme Schwellungen hattest, aber das ist halt einfach manchmal so.
Es spricht nicht gerade für gute Arbeit, aber ein Grund für eine Klage ist es bestimmt nicht.
Auf die eigentlich relevanten Fragestellungen gehst du hier und auch in deiner Klage überhaupt
nicht ein. Zeig deinem Anwalt vielleicht mal diesen Thread, vielleicht findet er ein wenig
Inspiration, um die Angriffspunkte noch zu modulieren.

@Anonymer Artemedic-Vertreter: Ihr Auftritt hier hat das Renommée Ihrer Anstalt nur weiter
beschädigt. Statt etwas "abzurunden", wie Sie eingangs großspurig ankündigten, haben Sie
sich nur weiter in Lügen und Widersprüche verstrickt, dass es einfach zum Fremdschämen
ist, und ich fast schon Mitleid habe. Es sollte eine Selbstverständlichkeit sein, auf ernsthafte und
relevante Fragen klar, strukturiert und ehrlich zu antworten, und insbesondere unter der Sachlage,
Arroganz und Spitzfindigkeiten stecken zu lassen. Schämen Sie sich einfach, mit so einer
Grütze Ihren Lebensunterhalt zu bestreiten. Da habe ich mehr Respekt vor einem versoffenen
Arbeitslosen.

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Medikos Aesthetik on Tue, 16 Sep 2014 16:02:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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ich bin von einem schlechten Ergebnis noch gar nicht überzeugt. Im Gegenteil, solange ich
keine aussagefähigen Belege habe
und diese bewusst zurückgehalten werden, gehe ich davon aus, daß es sich um
Stimmungsmache in diesem Forum handelt, um eine Firma  "weich zu kochen" damit man eine
Einigung von  rd 10000 € erzielen kann. Dabei geht es gar nicht mehr um das Ergebnis, oder
irgendwelche Narben. Auf welche Summe hätte er erst seinen Faceliftarzt verklagen sollen.
 Das ist mein Eindruck.
" Wölflein" ist auch in der ganzen Zeit seiner verbalen Angriffe von den Usern unterstützt
worden.   
Ich nehme für mich auch nicht in Anspruch, daß ich recht habe. Aber ich nehme in Anspruch,
daß es sich zumindest
außerordentlich bedenklich gestaltet und der eigentliche Beweis bis jetzt fehlt.
Kommt das niemandem komisch vor, daß ein User von zuwenig Grafts, großen Narben,
schlechten Anwachsquoten, keinerlei Aufklärung spricht und nach 2 Jahren, ein Foto seines
Hinterkopfes ins Forum stellt, in dem  der geringste Teil der Transplantation durchgeführt
wurde. Wo sind die großen Narben, das entstellende Ergebnis, die ärztlich bestätigte lange
Ausfallzeit?
Ich sage Ihnen noch etwas: Sollte es sich irgendwann rausstellen, daß "Wölflein" diese
Geschichte hier initiiert hat, um sich persönlich zu bereichern und uns in Mißkredit zu bringen,
werden wir entsprechend reagieren. Dafür ist ein solches Forum 
nicht da.

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Medikos Aesthetik on Tue, 16 Sep 2014 16:15:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das steht Ihnen frei. Ich sage hier nicht die Unwahrheit, ich will keine Werbung für uns machen,
ich möchte auch keinen guten Eindruck hinterlassen. Ich sage die Dinge, wie ich Sie sehe. Alles
Weitere wird sich klären. Aber ganz sicher werden Sie davon erfahren.

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by AbsoluterBeginner on Tue, 16 Sep 2014 16:17:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich finde das Gebaren von Wölflein auch zunehmend inkonsistent, und es wundert mich, dass er
keine aussagekräftigen Bilder einstellt. Das heißt aber nicht, dass damit Artemedic von jeder
Schuld befreit wäre. Nach wie vor ist es ein Irrsinn, bei 1000 Grafts eine FUT durchzuführen,
und bspw. lächerliche ca. 100 Grafts in die Tonsur zu setzen, in der es eigentlich mindestens die
fünffache Menge gebraucht hätte, um eine zumindest vorübergehende ästhetische
Verbesserung erreichen zu können. Da kann man auch gleich gar nichts verpflanzen, weil es
sowieso keinen Unterschied macht! Warum hat man denn dann nicht einfach einen breiteren Strip
entnommen, damit diese Körperverletzung wenigstens ansatzweise kompensiert wird? Lege
artis sieht anders aus... Und wurde der Patient darüber aufgeklärt, dass  der Unterschied
zumindest in der Tonsur nur marginal sein wird? 

Page 33 of 59 ---- Generated from Haartransplantation Forum

https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=usrinfo&id=17457
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=rview&th=5935&goto=95853#msg_95853
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=post&reply_to=95853
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=usrinfo&id=13169
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=rview&th=5935&goto=95854#msg_95854
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=post&reply_to=95854
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php


Weiterhin mache ich Sie darauf aufmerksam, dass Sie nach wie vor KEINE EINZIGE (!!!!!) meiner
Fragen beantwortet haben. Die zwei von Ihnen eingestellten Fotos haben keinerlei Aussagekraft,
da sie keine Schlüsse über die Arbeit von Herrn Hanneken zulassen. Wer Beiträge verfasst
wie "Ha Ha. Auch das nehme ich nicht ernst.", anstatt sich um Aufklärung zu bemühen,
erweist seinem Auftraggeber einen Bärendienst. Wie alt sind Sie eigentlich. 

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Medikos Aesthetik on Tue, 16 Sep 2014 16:38:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sie können doch die geführten Gespräche gar nicht beurteilen. Sie wissen nicht worüber
gesprochen wurden und worüber nicht. Sie wissen anscheinend nicht, welche Wünsche
Patienten teilweise haben und wie Sie sich vorstellen, die Verteilung von Transplantaten
vorzunehmen. Es sind 1000 Grafts über die Internetplattform Groupon gekauft worden.
Kaufmännisch wäre es natürlich interessanter mehr zu verpflanzen und auch mehr
einzunehmen. warum ist das wohl nicht geschehen. Ich habe doch vorgeschlagen, daß Sie mit
mir über die Vorteile und das warum und weshalb von FUE und FUT Methoden diskutieren
können.
Sobald ich den Eindruck gewinne "Wölflein" ist ein "geschädigter Patient und nicht auf
persönlichen Profit aus, wenn ich das Gefühl habe, daß dieses Forum und diese Plattform
nicht für persönliche Vorteile genutzt und benutzt werden, nehme ich alles sehr ernst und
werde mich dementsprechend verhalten.
Dieses Gefühl habe ich derzeit nicht. Hatte es von Anfang an nicht. Bin in den letzten 2 Tagen
nur mehr bestätigt worden. Daran ändern auch Ihre verbalen Angriffe auf mich nichts.  
Noch einmal, wenn Sie der Meinung sind, besser beurteilen zu können, welche Methode für
welches Problem die Richtige ist, bin ich für eine Diskussion  ohne Polemik immer zu haben.
Das ist im Interesse von Patienten. Vielleicht kann ich auch noch etwas lernen. Gerne. Vielleicht
aber auch Sie.
Im Übrigen ist mir die FUE Methode sehr geläufig. Jetzt mach ich mal Werbung: Wir setzen
nämlich seit einigen Monaten 4-5000 Transplantate mit einem türkischen
Transplantationsteam an einem Patienten pro Tag. Das für 5950 € . 

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by AbsoluterBeginner on Tue, 16 Sep 2014 16:41:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wenn Sie hier werben wollen, müssen Sie das in Ihrer Signatur kenntlich machen.

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Medikos Aesthetik on Tue, 16 Sep 2014 16:43:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mach ich nicht mehr, machen die Patienten. Ich schließe dieses Thema jetzt ab. Sollten Sie
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auch tun. Wie gesagt, gern woanders. 

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by 69pony on Tue, 16 Sep 2014 18:37:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Medikos Aesthetik schrieb am Tue, 16 September 2014 18:38
Im Übrigen ist mir die FUE Methode sehr geläufig. Jetzt mach ich mal Werbung: Wir setzen
nämlich seit einigen Monaten 4-5000 Transplantate mit einem türkischen
Transplantationsteam an einem Patienten pro Tag. Das für 5950 € . 

Gehts auch mit 6-7000 FUE Transplantate am Tag ?   

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Wölflein  on Tue, 16 Sep 2014 19:14:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Möchte einfach nicht mehr vorweg nehmen! Denn für die Wahrheit ist mehr nötig als ein paar
Worte hier zu schreiben!

Das Urteil wird hier auf jeden Fall, soweit zulässig hier veröffentlicht egal was rauskommt!
Danach kann sich jeder seine Meinung bilden!

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by AbsoluterBeginner on Tue, 16 Sep 2014 21:10:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wölflein    Stell halt einfach ein paar aussagekräftige Bilder rein. Wenn du wirklich meinst, dass
weniger als die bezahlten Grafts gesetzt wurden, dann würde man das doch anhand der Bilder
erkennen können. Wir haben ja jetzt schon die Tonsur gesehen, das sind über den Daumen
gepeilt etwa 100. Hast du denn keine Bilder von den anderen?

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Silvio Berlustconi on Tue, 16 Sep 2014 21:32:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

WAHNSINN!

Ich weiß nicht ob ich lachen oder weinen soll...
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Alle Diskussionen über die Qualifizierung, die Verstrickungen und die wilden Werbeaussagen
der Klinik lasse ich jetzt mal außer Acht
Einzig und allein die einfache Tatsache, dass für 1.000 Grafts (auch wenn es 1.500 Grafts
waren) eine FUT angeraten wird, spricht für sich - mehr muss man nicht sagen... das können
auch die wildesten Beschönigungen nicht rechtfertigen!

Danke auch an AbsoluteBeginner, der sich sehr genial und absolut zutreffend zu den hier
genannten Inhalten geäußert hat und den Nagel auf den Kopf getroffen hat. 

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Milo123 on Tue, 21 Oct 2014 16:00:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Erschreckend, was man hier so mit bekommt !

Habe zu wenig Fachwissen, um hier fachlich Stellung zu beziehen.

Aber ich find es schon eigenartig, dass sich hier ein Mitarbeiter zu äussert, ohne
Namensangabe.

Ich als Laie, empfinde das schon als extrem unseriös. 

Warum wird der Patient nicht einfach angerufen oder persönlich geklärt? 

Ich zieh mich mal wieder zurück hehe

Ach ja... Ich finde beide Seiten allerdings etwas eigenartig, auch die des Themenstellers.

Klinik ist in Deutschland?! Ich wäre schon lange vor Ort und hätte "höflich" um Stellungnahme
gebeten.

Peace

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Medikos Aesthetik on Tue, 21 Oct 2014 16:26:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Na, da wird das Thema nochmal neu aufgerollt.
Stellungnahme wofür? Dafür, das es 10 Tage Schwellungen gab, die in keiner Weise
medizinisch belegt sind und worüber der Patient aufgeklärt wurde.
Oder für ein Ergebnis welches dem Patienten nicht gefällt, was ebenfalls in keiner Weise
durch Fotos belegt wurde. Trotz Aufforderung von Absolut Beginner hat "Wölflein bisher noch
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kein Foto eingestellt, welches sein " disharmonisches Äußeres" in
der transplantierten Zone unter Beweis stellt.
Die Artemedic hatte sich geweigert nach 4 Wochen in ein Narbengebiet nach Facelifting zu
transplantieren und den Ansatz weiter nach vorn zu verlegen. Das ist alles.
Alles was bis hierher von Wölflein geschrieben wurde und die Unterstützung der User hatte,
ist überhaupt nicht belegt.
Das soll es jetzt auch zu diesem Thema sein. 

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by mr.hair on Tue, 21 Oct 2014 16:35:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Dass sich Wölflein nicht mehr äußert, muss aber nicht heißen, dass Wölflein falsch liegt,
Medikos Aesthetik.

Es ist obligatorisch, dass Sie die Interessen der Klinik vertreten und möglichst eine weiße
Weste bewahren oder gar "verkaufen" wollen.

Aber nochmals: 1000 Grafts für eine derartige, große Empfangsfläche ist jenseits von Gut
und Böse. Das ist Fakt und es ist nicht würdig darüber zu debattieren!

Jedoch ist das Verhalten von Wölflein - als scheinbar geschädigte Person - auch nicht grad ein
Paradebeispiel. Meiner Meinung nach "zu still" für die Opferrolle.

Wäre ich in seiner Situation und stimmen die Gegebenheiten, so würde ich Sie und Ihre
Kollegen längst "in der Luft zerreißen".

Damit wir den Neuankömmlingen dieser Diskussion nochmal die nackten Fakten offenlegen:
1000 Grafts sollen HIER beim User Wölflein transplantiert worden sein!

Können Sie, Medikos Aesthetik, diese Tatsache anfechten?!

Als "Fachklinik" für Haarchirurgie werben Sie mit angeblichen abertausenden von
Haartransplantationen. Demnach sollte man bei Ihnen von einer gewissen Professionalität
sprechen können und auch erwarten dürfen.

Masterfrage(n): wie begründet es dann ein "Profi" 1000 Grafts (oder wie Sie behaupten: 700
Grafts) für 

a) eine derart große Fläche

b) per FUT-Methode

zu transplantieren?! Nehmen Sie dazu Stellung!

Meine Meinung lautet: Ihre vertretene Klinik ist reinste Augenwischerei; im Volksmund würde
man auch sagen: 
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die Ärzte haben "von Tuten und Blasen keine Ahnung" - denn NUR das erklärt die katastrophal
schlechte Arbeit und Beratung!

Schämen sollten Sie sich!

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Medikos Aesthetik on Tue, 21 Oct 2014 17:24:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mr Hair,
was heißt denn "in der Luft zerreißen". Wenn die Gegebenheiten stimmen. Vielleicht stimmen
aber die Gegebenheiten nicht.  Vielleicht stimmen auch die Aussagen nicht. Vielleicht sind einige
Dinge an den "Haaren" herbeigezogen. Sie kennen weder Beratungs und
Aufklärungsgespräch, Wünsche des Patienten, noch die finanziellen Möglichkeiten des
Patienten.
Vielleicht sollten die 1000 Grafts zunächst ein Test sein (ich sage vielleicht), vielleicht hatte der
Patient aber auch nur finanzielle Mittel für einen Groupon Gutschein über 1000 Grafts und
wollte, daß man das Beste daraus macht. Das alles wissen Sie nicht
Was maßen Sie sich da solche Aussagen an.
Es scheint, als daß Sie als User mit derartigen unqualifizierten Aussagen provisionsträchtige
Werbung für Ihren Operateur 
machen möchten.

 

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by mr.hair on Tue, 21 Oct 2014 17:33:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

"derart unqualifiziert" - was ist denn an meinen Aussagen "unqualifiziert"? Ihnen wird jeder User
hier attestieren, dass auf dem dargelegten Bild AUF GAR KEINEN Fall 1000 Grafts transplantiert
wurden!

Das ist der 1. Punkt. Der 2. Punkt folgt zugleich: auch sind diese angeblichen - von Ihnen
behaupteten - 700 Grafts *nicht mal die stimmen, wenn man sich das Bild anschaut und
nachzählt* ziemlich schlecht gesetzt!

Der 3. Punkt. Für eine große Fläche maßen Sie bzw. Ihre Kollegen sich zu, den Patienten
*unabhängig davon, ob es Wölflein ist* für 700 bzw. 1000 Grafts die FUT-Methode
anzuwenden?! 

Sind Sie von allen guten Geistern verlassen?! ERKLÄREN SIE UNS IHRE ENTSCHEIDUNG
ZUR FUT und unterstellen Sie mir keine haltlosen Behauptungen!
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Wissen Sie, warum ich GENAU Sie kritisiere? Weil Sie uns hier für dumm verkaufen wollen!
Ihre Klinik hat Mist gebaut, ob es nun 700 Grafts oder 1000 Grafts sind, ist dabei völlig
nebensächlich.

Einem Patienten für 700 Grafts den Hinterkopf "aufreißen" (FUT-Narbe) ist alles andere als
PROFESSIONELL! Und das wird Ihnen jeder HT-LAIE bei Betrachtung der Bilder sagen!

Wenn Ihre Klinik genau so *in den Restgebieten* arbeitet, wie Sie sich hier rausreden zu
versuchen, so "Gute Nacht".

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Medikos Aesthetik on Tue, 21 Oct 2014 17:51:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jetzt muss ich aber doch schmunzeln. Sie gehen komplett an der Realität vorbei. Haben Sie
überhaupt nicht verstanden, was Sache ist. Es gibt kein Bild der 1000 Grafts die Transplantiert
wurden. Das Foto, welches Wölflein eingestellt hat , sind 300 Transplantate die Artemedic auf
Wunsch des Patienten in den Oberkopf gesetzt hat. Die weiteren, transplantierten Grafts von rd
700 sind in die Front der zuvor eingezeichneten und vom Patienten abgesegneten Zone
eingesetzt worden.
Seit Wochen weise ich daraufhin, wo denn die bemängelten Frontfotos sind. Die aber sind noch
niemals vorgelegt wurden.  Niemand hat behauptet, daß in der dargestellten Mittelkopfzone
1000 Grafts transplantiert worden sind. Wenn Sie es jetzt noch nicht verstanden haben, erkläre
ich es Ihnen in einer PIN noch einmal ganz langsam.
Weder dieses Forum , noch Artemedic hat jemals ein Foto des Istzustandes der Front von
Wölflein erhalten, zudem man hätte Stellung nehmen können. Von daher ist auch die
Situation von Artemedic nicht ganz einfach. Es wird ein Ergebnis und eine Behandlung
bemängelt und in diesem Forum in übelster Form dargestellt, aber überhaupt kein Nachweis
erbracht über die Richtigkeit. Dann gibt es Leute wie Sie, die auf Fachmann und gar nichts
kapiert haben.   

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by mr.hair on Tue, 21 Oct 2014 18:01:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Chapeau, Sie haben mich als "Fachidioten" entlarvt. 

Sagen Sie mal, für wie bescheuert halten Sie uns eigentlich? Ich kann Ihnen hier so einige User
aufzählen, die sowohl Ihre Kompetenz als auch die Ihrer Haarspezialisten/Operateure
übersteigen!

Eine professionelle Klinik bspw. dokumentiert Ihre Patienten - dazu gehört es nun mal auch
Fotos anzulegen! Also die direkte Frage an Sie: bringen Sie doch den perfekten Gegenbeweis 
und widerlegen Sie die Behauptungen von Wölflein, indem Sie hier geschwärzte
Fotos/Nachweise einbringen. Nichtsdestotrotz gehen Sie gar nicht auf den Punkt ein, warum Ihre
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Kollegen
eine FUT-Operation für 700 Grafts verwenden?! Das grenzt an Körperverletzung und das wird
jedes Gericht der Welt so sehen, das sich mit der FUT- und FUE-Thematik in Konstellation mit 
der Graftausbeute befassen wird!

Und noch was: für einen "Profi" antworten Sie ziemlich "langsam" auf meine Postings. Die
Ausrede-Mühlen arbeiten wohl langsam.  

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Medikos Aesthetik on Tue, 21 Oct 2014 18:09:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wenn So weiter machen , wird mein Urteil über Sie ins lächerliche gehen. Sagen Sie mal: Wie
wollen Sie von einem Patienten ein nachher Foto machen, wenn er Ihnen keines schickt, oder
nicht kommt? Ihr Dr. Bisanga ist dazu wahrscheinlich in der Lage, wir leider nicht. Wir haben ein
vorher Bild und das haben wir auch in diese Forum gestellt. 
Ich schüttele nur noch mit dem Kopf. 
War Ihnen das jetzt schnell genug?

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by mr.hair on Tue, 21 Oct 2014 18:13:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Der dümmste Arzt erstellt mindestens ein Vorher-Foto und mindestens ein Nachher-Foto frisch
während/bei/nach der OP.

Sie sind uns einige Nachher-Fotos schuldig und der Leserschaft hier ganz besonders eine
dringliche Antwort auf meine Frage, die schon mindestens 5 Posts zurückliegt:

WARUM HABEN SIE FUT BEI 700 bzw. 1000 GRAFTS VERWENDET?!

Einfache Frage, einfache Antwort. Für einen Fachmann, wie Sie sich hier präsentieren, sollte
das doch eine leichte Aufgabe sein. 

Die Zeit läuft genau *jetzt* ...

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Medikos Aesthetik on Tue, 21 Oct 2014 18:14:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich will Ihnen aber doch eine Antwort geben, weshalb wir 1000 FUT Transplantate gesetzt haben.
1. Der Patient hatte Sie für 2590 gekauft und wollte nicht mehr ausgeben
2. Sie waren geplant einzig in die Front einzusetzen. Erst am Op Tag sollte eine Aufteilung
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erfolgen, die der Patient wünschte
3. Eine Rasur der "Erntezone" stand überhaupt nicht zur Debatte, sondern immer nur FUT, da
der Patient auch von anderen Unternehmen vorberaten  war. 
Sonst noch Fragen. mit denen Sie mich als Scharlatan entlarven wollen? 

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by mr.hair on Tue, 21 Oct 2014 18:19:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Um auf Ihr Posting einzugehen, möchte ich - und sicherlich auch die Leserschaft hier - gerne
von Ihnen erfahren, wie dieser GROUPON-Deal aussah.

Welche Bedingungen waren darin vereinbart?

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Milo123 on Tue, 21 Oct 2014 18:20:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Leute,

aber ist doch schon komisch, weshalb keine Fotos von allen Bereichen eingestellt werden, von
Seitens wölflein.

Da kann ich den Vertreter schon verstehen und auch deren Argumentation. Klingt logisch.

Mr. HAIR Zerstört aber trotzdem gut hehe seine Argumente klingen auch extrem gut. Ihm geht
es viel eher darum weshalb eine professionelle Klinik dieser OP zu gestimmt hat. Selbst wenn es
so sei, mit dem Gutschein. 

Dann müsste man doch verantwortungsvoll genug sein, und dem Patienten ne Absage erteilen.

Aber der Themenstarter, verhält sich auch ein wenig merkwürdig. Meckert und jammert aber
ohne aussagekräftige Fotos.

Ich hab meine Haare letzte Woche in Türkei machen lassen und dort wurden ebenfalls nur
vorher Fotos gemacht mit eingezeichneter Haarlinie.

Grüße

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Medikos Aesthetik on Tue, 21 Oct 2014 18:23:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

merken Sie eigentlich gar nicht, daß Ihre Argumentation immer dünner wird. 
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Sie lesen die Berichte nicht richtig, Sie argumentieren an der Realität vorbei, Sie versuchen in
der Diskussion gut "auszusehen".
Ich sage noch einmal: Sie sind unqualifiziert eine fachliche fundierte Aussage zu machen, die eine
Klinik und deren Abläufe kritisiert.
Äußern Sie einfach Ihre Meinung, dann nimmt man Ihnen die verbalen Dummheiten nicht so
übel. mit denen Sie andere konfrontieren.  

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by mr.hair on Tue, 21 Oct 2014 18:26:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@ Milo123: das unterstreiche ich ja und habe es auch anfangs geschrieben - das sollte sich der
Vertreter hier nochmal zu Herzen nehmen: ich verteidige nicht Wölflein und Wölflein verhält
sich für mich als "geschädigte Person" auch 
ziemlich defensiv, um es mal vorsichtig auszudrücken. Es muss aber nicht bedeuten, dass er
falsch liegt. Wirft halt nur einen Schatten auf seine Aussagen. Doch darum geht es mir hier nicht.
Wie du es bestätigst: es geht darum, dass
eine deutsche sogenannte Fachklinik die FUT-Methode bei geringer Graftzahl anwendet und das
ziemlich schlecht - auch wenn nur 300 Grafts im Oberkopf verpflanzt worden seien. Das grenzt -
nein, DAS IST - für mich eine Form der 
Körperverletzung und gehört im bürokratischen und Rechtsraum-Deutschland stark
geahndet. Eine Klinik, die angeblich mehr als 20 000 HT durchgeführt hat, kann und darf sich
solche "Metzgereien" nicht erlauben. Das ist Fakt. Alles
andere ist reinste Augenwischerei.

@ Medikos Aesthetik: den Knall haben Sie wohl nicht gehört. Komischerweise versteht der
Milo123 - als neuer User angemerkt - meine Argumentation sehr gut. Seltsam, oder? Warum das
Ihnen als "Fachmann" nicht ergründlich ist,
bleibt mir nicht wirklich schleierhaft: ganz direkt gesprochen haben Sie einfach keine Antwort
darauf und wollen sich nicht die Blöße geben. Sie wissen selbst, dass das Prozedere Ihrer
Klinik alles andere als professionell ist. 
1000 Grafts per FUT stellt eine Körperverletzung dar - stellen Sie es hin wie Sie mögen, es ist
so! Ein Arzt mit medizinischer Moral und Würde, würde sich von solchen Vorhaben
unmittelbar distanzieren und den Wunsch des Patienten - 
sollte es so gewesen sein - abschlagen!

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Milo123 on Tue, 21 Oct 2014 18:27:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Beleidigen muss nicht sein... 

Was stand den auf dem Gutschein? 
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Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Medikos Aesthetik on Tue, 21 Oct 2014 18:32:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mr Hair, ich sag ja: Immer dünner.

Noch eine Anmerkung: Die FUT Methode ist noch immer eine weltweit anerkannte Methode, die
nach wie vor gute Ergebnisse erzielt. Verheilt eine Narbe gut, ist sie kaum sichtbar, verheilt Sie
weniger gut, kann man Sie korrigieren. Es gibt genügend Beispiele weltweit mit guten
Ergebnissen einer FUT. Man kann die Wünsche eines Patienten nicht komplett ignorieren,
zumal bei einem anerkannten Verfahren. Hier ist nicht experimentiert worden. Es sind kleinste
Grafts in den Ansatz implantiert worden, allerdings in einer beschränkten Zone. Gerne
wünschen sich alle Patienten, die finanziell aus dem Vollen schöpfen können. Leider ist die
Realität, daß man oft mit dem operieren muss, was medizinisch und finanziell machbar ist.
Hier ist überhaupt nichts zerstört worden. Man kann zu jeder Zeit eine weitere Session
durchführen. Keine Reparatur. Das ist ein Unterschied.
Trotzdem bin ich der Meinung, wie viele hier: Das Bessere ist des Guten Feind. Auch ich tendiere 
zur FUE Methode. Leider ist sie nicht immer anwendbar zB bei Frauen und einer bestimmten
Haarlänge. 

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by mr.hair on Tue, 21 Oct 2014 18:33:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ganz genau, Milo123. Es ist wichtig zu wissen wie der Gutschein ausgehandelt wurde.

Evtl. kommt dann die Klinik etwas besser weg. Doch der Herr Vertreter hier redet sich ja aus und
geht nicht auf die simpelsten Fragen ein.

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Milo123 on Tue, 21 Oct 2014 18:35:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das verstehe ich aber auch nicht ganz... 

Vielmehr sieht es so aus, als würde man einfach nur Geld verdienen wollen, koste es was es
wolle.

Bitte nicht böse sein Herr Vertreter, aber da müssen sie mir zustimmen 

Wenn ich mit meinem Silbernen Auto zu einer Lackierei fahre und den Kotflügel lackieren
möchte, wird die Werkstatt denken (((dann wird man aber einen Farbunterschied feststellen, weil
man niemals exakt den gleiche Ton trifft. Die Werkstatt würde es einen sagen, aber wenn der
Kunde drauf besteht, wird es halt gemacht))) 

Wundert mich, dass so etwas nicht gemacht wird, sondern einfach stur akzeptiert wird, wenn es
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doch eigentlich um sowas wichtiges geht... Es ist ein übler Eingriff, für meine
Laien-Verhältnisse und deren Sichtweise.

Grüsse

Und jetzt schaut euch alle schön Champions League an, um wieder runter zu kommen 

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Milo123 on Tue, 21 Oct 2014 18:37:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

.... Er könnte glatt ein Politiker sein haha

Scherz am Rande 

Schönen Abend noch

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Medikos Aesthetik on Tue, 21 Oct 2014 18:41:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Es ist jetzt fast 2 Jahre her und es sind viele Aktionen danach gelaufen. Es muss sich um eine der
ersten Aktionen gehandelt haben:
Sinngemäß     "Haarverdichtung mittels Haarverpflanzung"
                         1000 Grafts für 2590 €  (der damalige Preis in Deutschland lag bei 4,50 p.
Graft)
                         Es ist ,aus meiner Erinnerung auch die Methode beschrieben worden.
 Interessenten haben diesen Gutschein gekauft, den man jederzeit, auch bei Kontraindikationen
zurückgeben kann.
Im Übrigen steht jetzt wieder eine Aktion bei Groupon. Ist auch die Methode beschrieben. 

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Milo123 on Tue, 21 Oct 2014 18:42:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Aaahhh... Mein Beispiel könnte unverständlich sein, daher kleine Ergänzung.

Es müsste im Idealfall die komplette Seite lackiert werden um Farbunterschiede zu vermeiden,
was natürlich höhere Kosten mit sich bringt. Oder ein wenig in die vorder Tür mit rein
lackieren, um den Unterschied so gut wie möglich zu kaschieren.

Das würde einem ne Werkstatt raten..

Es entstehen bei beiden Option höhere Kosten.
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Hoffe man weiss, worauf ich hinaus will haha

Gute Nacht

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Medikos Aesthetik on Tue, 21 Oct 2014 18:43:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

woher wissen Sie, daß das so nicht gemacht wurde?

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by mr.hair on Tue, 21 Oct 2014 18:52:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@ Milo123:   dein Beispiel wird jeder verstanden haben - auch dein obiges erstes Posting bringt
es auf den Punkt. Genau mein Statement!

"Medikos AesthetikEs ist jetzt fast 2 Jahre her und es sind viele Aktionen danach gelaufen. Es
muss sich um eine der ersten Aktionen gehandelt haben:
Sinngemäß "Haarverdichtung mittels Haarverpflanzung"
1000 Grafts für 2590 € (der damalige Preis in Deutschland lag bei 4,50 p. Graft)
Es ist ,aus meiner Erinnerung auch die Methode beschrieben worden.
Interessenten haben diesen Gutschein gekauft, den man jederzeit, auch bei Kontraindikationen
zurückgeben kann.
Im Übrigen steht jetzt wieder eine Aktion bei Groupon. Ist auch die Methode beschrieben.

Sollte die FUT-Methode in dem Gutschein erwähnt worden sein, so ist die Klinik einer gewissen
(aber kleinen) Schuld freizusprechen. Da ist eben der Patient der "Dumme".

Dennoch sollte Ihre Klinik diesen Patienten - wie auch Milo123 eben mein Statement bestätigte -
ablehnen, denn:

HIER und HIER sind Ihre VORHER-Bilder,

die klar zeigen, dass 1000 Grafts bei Weitem nicht genügen - unabhängig dessen, ob der
Patient die finanziellen Mittel für mehr Grafts besitzt oder nicht. 
1000 Grafts per FUT für solche Flächen ist eine blanke "Verarsche" - inwiefern Sie den
Patienten über diesen Missstand aufgeklärt haben, ist nicht belegbar.
Belegbar ist jedoch, dass Ihre Klinik es trotzdem tat und wirtschaftlich, nicht aber medizinisch im
Sinne des Patienten, handelte.
Ferner sollten Sie Ihrer Klinik mal anraten derartige Angebote auf GROUPON und Co zu
unterlassen: das hat den Hauch von Unseriösität und verstößt evtl. sogar gegen das
Berufsrecht.
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Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Medikos Aesthetik on Tue, 21 Oct 2014 19:00:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mr Hair, sehen Sie , so kommt es , wenn man nicht alle Fakten kennt. Jetzt sag ich Ihnen auch
noch was zum ablehnen.

Eine Op ablehnen sollte man:
1. Wenn für den Patienten keinerlei Verbesserungen zu erwarten sind.
2. Wenn eine nur geringfügige Verbesserung in keinem Verhältnis zum finanziellen Aufwand
steht.
3. Wenn das gesundheitliche Risiko in einem schlechten Verhältnis zur Behandlung steht.
4. Wenn der Patient einem das Gefühl vermittelt, Aufklärung, Risiken und Erfolg nicht
verstanden zu haben

Nichts von alledem ist der Fall.

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by BHRClinic on Tue, 21 Oct 2014 19:02:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Guten Tag Medikos Aesthetik,

vielen Dank, dass sie Dr. Bisanga diese Gabe zutrauen. Ich habe ihn noch nicht gefragt, ob er
das tatsächlich kann, jedenfalls hier ein Auszug seiner
Werke, was er wirklich kann  

http://www.hairtransplantassistance.com/
http://haartransplantationbhrklinik.blogspot.co.at/

Viel Spass beim Schauen wünscht
Stefan

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Medikos Aesthetik on Tue, 21 Oct 2014 19:08:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

und ein letztes Mal zur Werbung auf Groupon.

Ich glaube, diese Forum dient der Tatsache interessierten Patienten, Möglichkeiten der
unterschiedlichen Methoden, Anbieter und Preisen zu nennen. Es kann nur von Vorteil für einen
User sein, wenn er ein günstiges Angebot mit einem entsprechenden Qualitätshintergrund
sieht, um dann zu entscheiden, ob er es annimmt.
Es sollte Sie nicht stören, daß User diese Information über Groupon erhalten. Es sei denn,

Page 46 of 59 ---- Generated from Haartransplantation Forum

https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=usrinfo&id=17457
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=rview&th=5935&goto=97015#msg_97015
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=post&reply_to=97015
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=usrinfo&id=2414
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=rview&th=5935&goto=97016#msg_97016
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=post&reply_to=97016
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=usrinfo&id=17457
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=rview&th=5935&goto=97017#msg_97017
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=post&reply_to=97017
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php


es tut Ihrer Provision weh. Hier auf das Standesrecht hinzuweisen , ist sicher fehl am Platze.
Was übrigens Ihre Provison angeht, so werden Sie schon deshalb demnächst mehr zu
kämpfen haben, weil wir ab Dezember
unser FUE Vorher/ Nachher Ergebnisse von unserem türkischen Team und unseren
sensationellen Preisen in das Forum. stellen. 
Freuen Sie sich darauf. Es gibt viel zu diskutieren.

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by mr.hair on Tue, 21 Oct 2014 19:08:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Uns, als Aussenstehenden, können auch nicht alle Fakten bekannt sein, doch die uns
bekannten Fakten genügen für implizierende Aussagen.

Zitat:Eine Op ablehnen sollte man:
1. Wenn für den Patienten keinerlei Verbesserungen zu erwarten sind.
2. Wenn eine nur geringfügige Verbesserung in keinem Verhältnis zum finanziellen Aufwand
steht.
3. Wenn das gesundheitliche Risiko in einem schlechten Verhältnis zur Behandlung steht.
4. Wenn der Patient einem das Gefühl vermittelt, Aufklärung, Risiken und Erfolg nicht
verstanden zu haben

Nichts von alledem ist der Fall.

zu 1.) da Punkt 1 Ihrer Meinung nach nicht zutraf, haben Sie dennoch einer FUT mit 1000 Grafts
für große Problemflächen zugestimmt
zu 2.) 1000 Grafts für derart große Flächen - das kann nur auf eine geringfügige
Verbesserung hinauslaufen; "finanzieller Aufwand" ist eine persönliche Ermessungssache.
Vielleicht "scheißen" Sie das Geld, aber der Patient nicht?
zu 3.) tut es das nicht? Ich würde mir nicht für lächerliche 1000 Grafts den Hinterkopf
"aufreißen" lassen, wenn ich nur eine "geringfügige" Verbesserung zu erwarten habe
zu 4.) zum Intellekt des Patienten kann ich nichts sagen; jedoch zu Ihrer medizinischen "Moral":
die OP müsste Ihrerseits abgelehnt werden!

Zitat:Es sollte Sie nicht stören, daß User diese Information über Groupon erhalten. Es sei
denn, es tut Ihrer Provision weh. Hier auf das Standesrecht hinzuweisen , ist sicher fehl am
Platze.
Was übrigens Ihre Provison angeht, so werden Sie schon deshalb demnächst mehr zu
kämpfen haben, weil wir ab Dezember
unser FUE Vorher/ Nachher Ergebnisse von unserem türkischen Team und unseren
sensationellen Preisen in das Forum. stellen. 
Freuen Sie sich darauf. Es gibt viel zu diskutieren.

  sind Sie bei der NSA tätig, dass Sie zu solchen Behauptungen kommen? Nur weil Ihnen hier
ein User mächtig Kritik entgegenbringt, dass es sich um einen Konkurrenten handelt? 
Vielen Dank für das indirekte Lob, aber ich kann Sie gewiss beruhigen: ich bin kein Vertreter
und kassiere auch keine Provisionen. Es gibt immerhin noch Menschen und Patienten, die
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mit Herz und Ehrlichkeit Ihre Erfahrung weitergeben und nicht nach Geld trachten wie es Ihre
Kollegen und Sie tun! Medizinische Operationen über GROUPON verscherbeln - na sicher,
ein Arzt mit Reputation macht sowas nicht! Dann noch hier großkotzig werden und mit einem
türkischen Team werben - meine Güte, tun Sie doch, was Sie nicht lassen können. Das
unterstreicht umso mehr, dass Sie über den Kostenfaktor Patienten gewinnen wollen und nicht
über die Qualität!

Sind Sie der Gesellschafter höchstpersönlich der Medikos Ästhetik UG?

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Medikos Aesthetik on Tue, 21 Oct 2014 19:16:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Stefan:
da sag ich doch gern auch was zu: Wie viel Operationen macht Ihr Arzt im Monat. Wie viel
Prozent davon können Sie zeigen? Sicher nicht alle, sicher nur einen Bruchteil.
Warum ist das so? Weil jeder Operateur gute , weniger Gute und schlechte Ergebnisse
produziert. Die guten zeigt man gern, motiviert damit sein Verkäufer. Die weniger guten hat man
unter den Akten auf dem Schreibtisch verborgen und die schlechten
Ergebnisse vergräbt man ganz tief unten im Schreibtisch.
Das hat nichts mit einer Kritik an Ihren Operateur zu tun. Diesem Problem unterliegt jeder. Der
Arzt der anfängt in seiner Selbstständigkeit , kann weniger leicht einen Patienten bei dem ein
nicht so gutes Ergebnis zu erwarten ist ablehnen, als ein etablierter Mediziner. 
Was ich damit sagen will ist: Sie zeigen aus einem Monat nur eine kleine Auswahl an
Vorher/nachher Beispielen, nämlich die ganz guten. Also blasen Sie sich nicht so auf und
denken Sie daran , daß es auch viel schlechte Ergebnisse gibt, die Sie hier nicht
zeigen.Schauen Sie auf unsere Homepage und Sie sehen auch gute vorher nachher Bilder. 

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Medikos Aesthetik on Tue, 21 Oct 2014 19:20:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mr Hair 
es tut mir leid. Mein Empfinden ist: Sie reden nur Müll. Wenn Sie sich das Bild anschauen, was
wir auffüllen sollten, weshalb sind da 1000 Grafts zu wenig. Es gibt Grafts mit 4 Haaren. Im
Schnitt 3000 Haare bei 1000 Grafts und entsprechenden Voraussetzungen. 
Sie können mit Ihrer Argumentation von A nach B. Wie es Ihnen gerade gefällt. Wenn Ihnen
ein User ein bisschen zuredet, wird sich gleich wieder ins Zeug geschmissen. Absoluter Quatsch,
Sie haben keine Ahnung und sollten sich aus Diskussionen raushalten.

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by mr.hair on Tue, 21 Oct 2014 19:22:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Medikos Aesthetik schrieb am Tue, 21 October 2014 21:16Stefan:
da sag ich doch gern auch was zu: Wie viel Operationen macht Ihr Arzt im Monat. Wie viel
Prozent davon können Sie zeigen? Sicher nicht alle, sicher nur einen Bruchteil.
Warum ist das so? Weil jeder Operateur gute , weniger Gute und schlechte Ergebnisse
produziert. Die guten zeigt man gern, motiviert damit sein Verkäufer. Die weniger guten hat man
unter den Akten auf dem Schreibtisch verborgen und die schlechten
Ergebnisse vergräbt man ganz tief unten im Schreibtisch.
Das hat nichts mit einer Kritik an Ihren Operateur zu tun. Diesem Problem unterliegt jeder. Der
Arzt der anfängt in seiner Selbstständigkeit , kann weniger leicht einen Patienten bei dem ein
nicht so gutes Ergebnis zu erwarten ist ablehnen, als ein etablierter Mediziner. 
Was ich damit sagen will ist: Sie zeigen aus einem Monat nur eine kleine Auswahl an
Vorher/nachher Beispielen, nämlich die ganz guten. Also blasen Sie sich nicht so auf und
denken Sie daran , daß es auch viel schlechte Ergebnisse gibt, die Sie hier nicht
zeigen.Schauen Sie auf unsere Homepage und Sie sehen auch gute vorher nachher Bilder. 

Gehen Sie mal auf mein obiges Posting ein.  

Weiterhin: wissen Sie wie ich zu meiner Entscheidungsfindung kam und damit zu meinem
Operateur? Kurze Antwort: www.hairrestorationnetwork.com - werfen Sie da mal einen Blick rein
und durchforsten Sie die Erfahrungsberichte DER 
USER (nicht der Kliniken) und Sie bzw. Ihre Klinik werden vor Neid erblassen. Dasselbe gilt für
den hochgeschätzten FERIDUNI! Ferner existiert dort auch ein mehrfach genannter und auch
hier geschätzter türkischer Arzt: KESER. Oder 
ein DEMIRSOY - der könnte sogar Ihr schärfster Konkurrent in Ihrem Vorhaben sein. Sie leben
in einer Blase - wird mal Zeit, dass Sie den "Markt" richtig wahrnehmen und erkennen wo die
Qualität liegt!

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by mr.hair on Tue, 21 Oct 2014 19:25:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Medikos Aesthetik schrieb am Tue, 21 October 2014 21:20Mr Hair 
es tut mir leid. Mein Empfinden ist: Sie reden nur Müll. Wenn Sie sich das Bild anschauen, was
wir auffüllen sollten, weshalb sind da 1000 Grafts zu wenig. Es gibt Grafts mit 4 Haaren. Im
Schnitt 3000 Haare bei 1000 Grafts und entsprechenden Voraussetzungen. 
Sie können mit Ihrer Argumentation von A nach B. Wie es Ihnen gerade gefällt. Wenn Ihnen
ein User ein bisschen zuredet, wird sich gleich wieder ins Zeug geschmissen. Absoluter Quatsch,
Sie haben keine Ahnung und sollten sich aus Diskussionen raushalten.

So argumentieren nur Menschen, die keine Argumente mehr inpetto haben. 

Seien Sie doch so professionell und starten Sie doch hier eine Umfrage - posten Sie Ihre zwei
Bilder und fragen ganz direkt, ob 1000 Grafts für ein zufriedenstellendes Ergebnis genügen
würden. 700 Grafts in der Front, 300 in der Tonsur.
Na los, beweisen Sie Cohones und stehen Sie Ihrem Mann, Ihrer Ehre und Ihrer Klinik bei! Ich
bestehe darauf, jetzt wo Sie es mir angeblich so richtig zeigen wollen mit Ihren beschämenden
Aussagen! Wie heißen Sie eigentlich? Werden Sie 
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mal vorstellig! Herr Weiand höchstpersönlich?! 

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Medikos Aesthetik on Tue, 21 Oct 2014 19:29:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich bleibe dabei : Nur Müll und man merkt es immer deutlicher. Ich wünsche Ihnen noch einen
schönen Abend.

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by mr.hair on Tue, 21 Oct 2014 19:31:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Medikos Aesthetik schrieb am Tue, 21 October 2014 21:29ich bleibe dabei : Nur Müll und man
merkt es immer deutlicher. Ich wünsche Ihnen noch einen schönen Abend.

... sprach der Vertreter/Gesellschafter der Arte Medic und zog mit eingezogenem Schwanz von
dannen.  

P. S. bewahren Sie uns vor Ihren weiteren geistigen Ergüssen. Danke. Noch eine kräftige
Betonung und Empfehlung für Ihre Klinik: www.hairrestorationnetwork.com 

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by BHRClinic on Tue, 21 Oct 2014 19:33:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mr Medikos,

ich würde sie höflichst bitten sich im Ton nicht zu vergreifen.
Ich "blase mich nicht auf" wie sie unhöflich schreiben!Sie waren es, der Dr. Bisanga erwähnt
hat, ich habe mich aus dieser Diskussion herausgehalten.
Auf http://www.hairtransplantassistance.com/forum/ sehen sie mehr als 200(!!) Dr. Bisanga
Ergebnisse(FUT, FUE, Repair, Bodyhair). Ich glaube behaupten zu können, dass es weltweit
keinen anderen Arzt gibt, der auf einer Seite soviele Ergebnisse präsentieren kann. 

Ich muss sie leider enttäuschen, es gibt noch viele weitere Ergebnisse in den unterschiedlichen
Foren, also das sind keine "paar gute Ergebnisse" wie sie behaupten.

Grüsse sendet
Stefan
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Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by mr.hair on Tue, 21 Oct 2014 20:27:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jetzt, wo du es erwähnst, Stefan, würde ich zu gerne mal die Ergebnisse (und seien es auch
nur die "guten") der ArteMedic bzw. MediKos sehen. Warum überhaupt der Namenswechsel? 
Ich bitte drum, Medikos Aesthetik. Ja, auch wenn Sie sich selbst einen Maulkorb verpasst haben,
so weiß ich, dass Sie weiterhin hier lesen. Wir User geben Ihnen die Chance sich 
zumindest etwas zu rehabilitieren!

Und noch ein Wort zu GROUPON und Konsorten: wie sehr würde ich mich freuen, wenn
BISANGA dort einen Deal starten würde! Oder auch andere geschätzte Ärzte wie KESER,
FERIDUNI, HEITMANN ... das ist der springende Punkt: es sind erfahrene Ärzte mit stetig guten
bis sehr guten Ergebnissen (User-Berichte!) und nicht irgendwelche - hiermit entschuldige 
ich mich vorab für meine Ausdrucksweise - Müll-HT-Ärzte, die nur über den Preis und
Lockangeboten per GROUPON ihre Patienten gewinnen. Schmeißen Sie mal die Suchmaschine
an 
mit den Suchbegriffen "Groupon" und "Haartransplantation". Was wird ausgespuckt? Richtig:
allesamt HT-Ärzte in deutschen Bundesstädten. Die Meinung zu deutschen HT-Ärzten
ist in diesem Forum sehr eindeutig - nämlich "mehr schlecht als recht".

By the way: auch AZAR aus Berlin ist/war auf GROUPON *LINK* - meine Meinung dazu steht im
oberen Satz.

// ups ... jetzt werbe ich ja indirekt für AZAR.

Der ArteMedic Deal: *LINK* ... na, wievielen Patienten haben Sie mit Ihrem
Bauernfänger-Angebot ne schöne FUT-Narbe verpasst? 

Scheint ja ein Dauerläufer in Ihrem Hause zu sein, welcher zudem gar nicht mal gut läuft. (1
Schäfchen hat sich "fangen" lassen) 

Ein Auszug aus dem Text des Hinweisgebers:

Zitat:Zu eurer Klinik Artemedic gibt es vereinzelt noch schlechte Bewertungen, die aber alle schon
sehr alt sind. Neuere Bewertungen sind positiver, leider aber auch ziemlich rar.
Also ... für eine Klinik, die schon mehr als 20000 HT *angeblich* auf den Buckel hat, ist eine
rare Bewertung irgendwie widersprüchlich, oder nicht?   

// Ergänzung: immerhin wird im Deal alternativ die FUE angeboten; da hat man wenigstens den
Trost, dass man keine Narbe am Hinterkopf hat, wenn das Ergebnis voraussichtlich mies wird   

// Ergänzung die 2.: Ein altes Topic zu einem anderen GROUPON-Deal - man beachte die
Reaktionen der User: LINK

// Ergänzung die 3.: Oh, oh, Medikos Aesthetik, nicht nur bei Haaren wird bei Ihnen geschlampt,
sondern auch bei den Brüsten und in der Organisation: LINK ... was soll man denn da noch von
der ArteMedic halten?  
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// Ergänzung die 4.: Einige Kommentare aus dem o.g. LINK ... 

christina66 vom 10. 10. 2013:

Zitat:Hallo!
Ich war auch bei Artemedic. Wollte ein facelifting machen lassen bei Dr.Decker.
Das Beratungsgespäch war echt gut. 2 Wochen später hat Dr.Decker nicht mehr für die
Klinik gearbeitet. Ich habe mich dann entschieden die OP, bei einem anderen Arzt, abzusagen.
Das war Anfang August. Bis heute hat mir Herr Weiand meine 2000 Euro Anzahlung nicht wieder
gegeben. Er lässt sich verleugnen und geht auch nicht an sein Telefon. Obwohl ich jetzt so ein
Theater habe mein Geld wieder zu bekommen, bin ich heilfroh nicht in dieser Klinik operiert
worden zu sein. Diese Methoden gehen gar nicht. Also lieber Finger weg!!!

pascale vom 6. 1. 2014:

Zitat:Artemedic = Abzocke auf hohem Niveau

War zur Botox Unterspritzung da , für nur 279€ , 21 Stiche.

Es hat nichts , nicht mal die bekannten Nebenweirkungen wie erschlaffte Gesichtsmuskeln
gebracht.

Keine einzige Falte wurde dadurch geglättet.

279€ für wahrscheinlich Wasser war eindeutig zu viel.

Auf Beschwerdebriefe wird nicht reagiert

Janus28 vom 30. 9. 2014:

Zitat:Ich kann nur davon abraten hier etwas machen zu lassen. Erst recht keine Anzahlung
vornehmen!!! Googled mal nach ein Paar Namen und ihr werdet interessante Ergebnisse finden
(in UK). Habe daraufhin direkt von meinem Behandlungsvertrag abstand genommen. Anzahlung
wurde jedoch trotz Zusage nur nach einem gewonnen Gerichtsprozess sowie einem
Gerichtsvollzieher erstattet (ca. 1 Jahr nun). Insolvenz scheint kurz bevor zu stehen. Botox kann
man noch machen lassen, aber bloß nicht mehr!

Am 1. 10. 2014 von Fr. Dr. med. Berger: 

Zitat:groupon gilt in der branche als nicht seriös. deswegen können wir es nicht empfehlen.

beste grüsse und viel erfolg

dr petra berger, frankfurt, zürich

Und eine weitere Userin (Celine2) vom 14. 10. 2014, die Ihr Geld zurückerhalten möchte:

Zitat:Hallo Zusammen,
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kann mir Jemand Tipp geben, wie ich ma besten mein Geld von Herrn Weiand erhalte? Guter
Anwalt?

// Ergänzung die 5.: Und noch ein Topic mit Erfahrungsberichten *vereinzelt positive, aber evtl.
gefaked* mit erheblichen negativen ... GESPERRTE Ärzte, Haftbefehl und und und ... LINK

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Medikos Aesthetik on Wed, 22 Oct 2014 08:34:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

BHR Clinic Stefan

Ich wollte Ihnen und  Ihrem Arzt nicht zu nahe treten und bitte Sie für meine gestrige Wortwahl
um Entschuldigung. Das muss nicht sein. Jeder zeigt gern seine guten Ergebnisse.

Zu Mr. Hair
Dies ist mein letztes Statement in dieser Angelegenheit, da es ins Unsachliche abdriftet.
Das Internet läßt es zu, daß jeder  wahre und unwahre Behauptungen einstellen kann. Diese
zu unterscheiden wird für Sie sicher ziemlich unmöglich sein. Deshalb bewegen Sie sich nicht
auf so "dünnem Eis". Es ist auch weit weg von unserer Grunddiskussion und jeder Sachlichkeit.
Wer Artemedic ist, erfahren Sie im Impressum der Homepage. Dann relativiert sich einiges. Fakt
ist, die Artemedic hat schon Haare transplantiert, als viele von Ihnen noch nicht an Haarprobleme
gedacht haben.
Heute führt die Artemedic etwa 3000 Eingriffe im Ästhetischen Bereich durch. Wir sollten es
jetzt dabei belassen.
Sie haben Ihre Meinung zu dem Verhalten des Patienten und unserem und die Artemedic eine
andere. 
Wir nehmen Stellung zu jedem Ergebnis. Dies setzt allerdings voraus, daß wir das Ergebnis
kennen. Man kann nicht etwas bemängeln, ohne den Mangel zu zeigen. Damit ist doch
eigentlich alles gesagt.

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Kerimas on Wed, 22 Oct 2014 10:13:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also ich fande den Thread am gestrigen Abend zur Prime Time sehr unterhaltsam   

Aus den Verlinkungen aus mr.hair 's Beitrag geht jedenfalls sehr stark hervor, dass viele ihrer
Patienten unzufrieden mit der Artemedic waren. Nicht nur, das es Mängel bei den
OP-Ergebnissen gab, sondern auch Schwierigkeiten bei der Nachsorge, der späteren
Kontaktaufnahme und auch seitens der Zahlungsmoral bei schon geleisteten Anzahlungen, wo
Rückzahlungen ausblieben.

Ein paar dieser Dinge decken sich also auch mit den Behauptungen des Threaderstellers.
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Deshalb ist die Häufigkeit der Beschuldigungen für mich Grund genug anzunehmen, dass
daran also etwas dran sein könnte und die Vorwürfe nicht einfach aus dem Ärmel
geschüttelt worden sind.

Ihrer Behauptung nach hat die Artemedic bereits Haare transplantiert als viele noch nicht glaubten
überhaupt ein Haarproblem zu haben.

Sorry, aber dann finde ich es schade, dass in dieser ganzen Zeit bei Artemedic im Bereich der
Haartransplantation keinerlei Weiterentwicklung stattgefunden hat und potenzielle Patienten auch
noch der heutigen Zeit entsprechend falsch beraten werden. Sie müssten ihrer Aussage nach ja
eigentlich zu den Topadressen innerhalb Europas gehören. Aber leider tauchen sie, wie mr.hair 
schon richtig angemerkt hat, nicht mal im wohl bekanntesten englischsprachigem Forum auf.

Nach Eingabe von "Artemedic" in die Suchmaske erscheint übrigens folgende Meldung:

"Sorry, no matches found"

Gruß 

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by mr.hair on Wed, 22 Oct 2014 10:45:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Medikos Aesthetik schrieb am Wed, 22 October 2014 10:34Das Internet läßt es zu, daß jeder
 wahre und unwahre Behauptungen einstellen kann. Diese zu unterscheiden wird für Sie sicher
ziemlich unmöglich sein.

Stimme ich Ihnen zu - mir als Außenstehenden ist es nicht möglich das zu unterscheiden. Es
wirft aber dennoch ein negatives Licht auf Ihre Klinik; an einer Vielzahl negativer Kritiken wird
auch was Wahres dran sein. 
Zu welchem Grad ist dabei ungewiss, aber auch nicht von Belangen. 

Medikos AesthetikDeshalb bewegen Sie sich nicht auf so "dünnem Eis". Es ist auch weit weg
von unserer Grunddiskussion und jeder Sachlichkeit. 

Auf "dünnem Eis"? Ich referenziere auf Webseiten und zitiere die Kommentare der User. Es ist
eben nicht weit weg der "Grunddiskussion" - es zeigt eben, dass bei Ihrer Klinik eben nicht alles
Gold ist, was (scheinbar) glänzt.
Auch renommierte Ärzte, wie bspw. Dr. Wolter aus Berlin, hat im o. g. Link Stellung bezogen zu
diesen zweifelhaften GROUPON-Deals und erklärt ausdrücklich sich als Patient von solchen
Angeboten zu distanzieren.

Medikos AesthetikWer Artemedic ist, erfahren Sie im Impressum der Homepage. Dann relativiert
sich einiges.
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Einige Namenswechsel haben immer etwas Anrüchiges an sich, finden Sie nicht auch?

Medikos Ästhetik
Gesellschaft für Ästhetische Chirurgie UG
Königsallee 92 a
40212 Düsseldorf

Geschäftsführender Gesellschafter
Johannes Juergen Weiand

zur ArteMedic bzw. Beauty Consult Deutschland Aktiengesellschaft. Ein genauer Blick bestätigt
auch die Aussagen der User und die vorgefallenen Berichte über gesperrte Ärzte etc.: 
Ihrer Klinik bzw. Ihrem Unternehmen geht es ja finanzwirtschaftlich überhaupt nicht gut und die
Meldungen über "drohende Insolvenz" (Verlustvorträge ...) sind nicht aus der Luft gegriffen -
daher wohl die
regelmäßigen GROUPON-Deals? Ebenso ist es auch kein Geheimnis, dass Ihr Haarchirurg,
Herr Constantin Hanneken, "nur" ein Heilpraktiker ist ohne Doktor-Würde. Aber hey, er habe ja
"seit 1990 mehr als 10 000 HT" durchgeführt. [LINK]

Medikos AesthetikFakt ist, die Artemedic hat schon Haare transplantiert, als viele von Ihnen noch
nicht an Haarprobleme gedacht haben.

Mag sein, will und kann ich nicht abstreiten. Doch mit Begriffen wie "Bio Haar Implantation" (nichts
weiter als Kunsthaare!) gewannen bzw. gewinnen Sie auch keinen Oscar der Haarchirurgie.
Weiter ist es auch amüsant, dass Ihre Klinik sich selbst "Zertifikate" ausstellt. [LINK]

Medikos AesthetikHeute führt die Artemedic etwa 3000 Eingriffe im Ästhetischen Bereich
durch. Wir sollten es jetzt dabei belassen.

Mir ist es völlig "Latte" wieviele Eingriffe Sie bzw. Ihre Klinik vornimmt und in welchen Bereichen.
Fakt ist, dass an/in Ihrer Klinik erhebliche Fäulniss herrscht. Stimme Ihnen dennoch zu, dass wir
es dabei belassen sollten, denn mehr als Ausflüchte bringen Sie nicht. Erbringen Sie uns doch
bspw. gute, dokumentierte Ergebnisse. Dieses Forum sollten Sie als Chance betrachten und nicht
(nur) als Stigmatisierung.

Medikos AesthetikSie haben Ihre Meinung zu dem Verhalten des Patienten und unserem und die
Artemedic eine andere. 
Wir nehmen Stellung zu jedem Ergebnis. Dies setzt allerdings voraus, daß wir das Ergebnis
kennen. Man kann nicht etwas bemängeln, ohne den Mangel zu zeigen. Damit ist doch
eigentlich alles gesagt.

Richtig, der Patient verhält sich für mein Geschmack nicht korrekt. Sie bzw. Ihre Klinik jedoch
auch nicht - ich wiederhole mich ungern: 1000 Grafts per FUT würde jeder professionelle
Haarchirurg, der was aus sich und seinem Ruf hält, strikt ablehnen.

Guten Tag wünsche ich.
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Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by capelli123 on Wed, 22 Oct 2014 15:02:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

absoluter Horror diese Klinik... Komme mir beim lesen vor wie im falschen Film! Meine Güte da
weiss ich ja mehr über HT's oder wie man diese durchführt. Lächerlich so etwas..
Verbieten!!

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by mr.hair on Wed, 22 Oct 2014 15:12:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

So schaut's aus, capelli123 - und dass man eklatante Fehler versucht klein zu reden oder gar
nicht erst einzugestehen.

Hier ein Auszug aus einem der genannten Links - man möge direkt die rot markierten Stellen
lesen:

Zitat:... nicht nur mit selbst verliehenen Zertifikaten wirbt, sondern zusätzlich noch, neben dem
höchst fragwürdigen Einsatz von Kunsthaaren, auch die Kopfhautreduktion anbietet. Das ist
eine Lösung, die ich für keine wirkliche Lösung halte. 

Und jetzt kommt der dickste Hund: der Anbieter schließt die Transplantation von Körperhaaren
als unpraktisch aus. Weil die Körperhaare zu weit auseinander liegend wachsen würden,
wäre die Entnahme nur mit großen Hautstreifen möglich. Und das wäre nicht lohnenswert.
Mittlerweile sollte jeder wissen dass man Körperhaare nicht mittels Hautstreifen sondern einzeln
entnimmt.
Und wenn ich mich nicht irre, verwenden die immer noch Mini-Grafts: Puppenkopf lässt
grüßen!

Quelle

Soviel zur Kompetenz der Klinik!

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Milo123 on Wed, 22 Oct 2014 16:32:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mr.Hair hat zerstört ! Haha

Schönes Schlusswort  

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by Silvio Berlustconi on Wed, 22 Oct 2014 17:01:43 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Äußerst interessanter Thread, durchaus viel unterhaltsamer als so manches Abendprogramm
im Fernsehen .

Ich kenne die Klinik, war schonmal da - zum Glück nicht aus Interesse an einer
Haartransplantation, sondern weil ich eine Freundin begleitet habe - sie hat Beschwerden mit
ihren Brustimplantaten, welche damals von Artemedic eingesetzt wurden...

Mein Gefühl während des Besuchs war schon eher negativ, das hatte mehrere Gründe aber
nun bestätigt sich das durch die zahlreichen Rückmeldungen natürlich.

greetz

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by rapidler on Wed, 22 Oct 2014 18:44:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

"ArteMedic bietet den Deal für eine Haartransplantation wieder an. Der Preis liegt bei 2590€,
je nachdem wieviele Grafts ihr euch einpflanzen lassen möchtet.
Der Gutschein ist nach dem Kauf bis zum 29.01.2017 gültig und den Behandlungstermin stimmt
ihr direkt mit der ArteMedic Klinik in Dortmund oder Düsseldorf ab.
Lest euch den Angebotstext bitte in aller Ruhe durch und entscheidet dann. Und vielleicht schaut
ihr einfach bei der nächsten Übertragung eines Dortmund Spiels etwas genauer auf Jürgen
Klopps Haupthaar. groupshopping groupon deal artemedic  Günstige Haartransplantation dank
Gutschein mit Eigenbluttherapie in ArteMedic Klinik."

Dieser Absatz ist ja schon wirkich ganz grosses Kino   

"... je nachdem wieviele Grafts ihr euch einpflanzen lassen möchtet."

In einer seriösen Klinik sagt das der Arzt wie viel Grafts er einpflanzen will damit ein gutes
Ergebniss herauskommt und nicht der ahnungslose Kunde!

"Und vielleicht schaut ihr einfach bei der nächsten Übertragung eines Dortmund Spiels etwas
genauer auf Jürgen Klopps Haupthaar"

Jürgen Klopp ist natürlich als Referenz perfekt, er hatte ja vor seiner HT eine Halbglatze und
jetzt wieder volles Haar......  

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by hurtut on Thu, 23 Oct 2014 10:47:37 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Medikos Aesthetik schrieb am Wed, 22 October 2014 10:34BHR Clinic Stefan

Ich wollte Ihnen und  Ihrem Arzt nicht zu nahe treten und bitte Sie für meine gestrige Wortwahl
um Entschuldigung. Das muss nicht sein. Jeder zeigt gern seine guten Ergebnisse.

Zu Mr. Hair
Dies ist mein letztes Statement in dieser Angelegenheit, da es ins Unsachliche abdriftet.
Das Internet läßt es zu, daß jeder  wahre und unwahre Behauptungen einstellen kann. Diese
zu unterscheiden wird für Sie sicher ziemlich unmöglich sein. Deshalb bewegen Sie sich nicht
auf so "dünnem Eis". Es ist auch weit weg von unserer Grunddiskussion und jeder Sachlichkeit.
Wer Artemedic ist, erfahren Sie im Impressum der Homepage. Dann relativiert sich einiges. Fakt
ist, die Artemedic hat schon Haare transplantiert, als viele von Ihnen noch nicht an Haarprobleme
gedacht haben.
Heute führt die Artemedic etwa 3000 Eingriffe im Ästhetischen Bereich durch. Wir sollten es
jetzt dabei belassen.
Sie haben Ihre Meinung zu dem Verhalten des Patienten und unserem und die Artemedic eine
andere. 
Wir nehmen Stellung zu jedem Ergebnis. Dies setzt allerdings voraus, daß wir das Ergebnis
kennen. Man kann nicht etwas bemängeln, ohne den Mangel zu zeigen. Damit ist doch
eigentlich alles gesagt.

Ich hoffe inständig ihr weiterer mittelfristiger Lebensweg führt in den Knast. Vielleicht denken
sie beim Urteilsspruch der irgendwann unvermeidlich kommen wird -ich wünsche an dieser
Stelle bereits jetzt viel Spaß, ist nich angenehm- an dieses Forum. Und bevor sie mir dumm
kommen: Rechtlich ist das alles vom Recht auf freie Meinungsäußerung gedeckt. .

Subject: Aw: Ist das Normal
Posted by mr.hair on Thu, 23 Oct 2014 16:58:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hurtut schrieb am Thu, 23 October 2014 12:47Ich hoffe inständig ihr weiterer mittelfristiger
Lebensweg führt in den Knast. Vielleicht denken sie beim Urteilsspruch der irgendwann
unvermeidlich kommen wird -ich wünsche an dieser Stelle bereits jetzt viel Spaß, ist nich
angenehm- an dieses Forum. Und bevor sie mir dumm kommen: Rechtlich ist das alles vom
Recht auf freie Meinungsäußerung gedeckt. .

Ich nehme mir kein Blatt vor den Mund: meiner Meinung nach müsste zivil- und evtl.
strafrechtlich gegen diese Klinik und die Ärzte vorgegangen werden, da es für mich - im
Fachjargon - stark nach "unlauterem Wettbewerb" riecht.   

Hier übrigens ein User von Dezember 2013, der sein HT-Gutschein zu einem Preis von 999
EUR (VHB) abtreten will/wollte - zur Notiz: der Gutschein kostete 2590 EUR!

Der Herr Vertreter hier hatte geäußert, dass es jedem Gutschein-Erwerber frei steht, den
Gutschein umzutauschen und den Kaufpreis zu erstatten. In Anbetracht der Annonce sind
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allerdings Zweifel an der Aussage mehr als begründet.

Hier ist der verlinkte Gutschein. Beachten: diesmal ist es nicht die ArteMedic gewesen, sondern
die Medikos Ästhetik - soviel wieder zu meinen erwähnten Namenswechsel/Umfirmierungen
(und den Insolvenzverdächtigungen) ...  

Falls jemand Kontakte zu akte (SAT 1) hat, so wäre dieser Fall höchst interessant!  
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